
Новые общественные пространства 
для всесезонного отдыха с навесами от 
непогоды, велосипедные дорожки, дет-
ские и спортивные площадки появят-
ся после благоустройства Жулебинско-
го бульвара. 

Концепцию благоустройства, как со-
общили в префектуре ЮВАО, разрабо-
тают в этом году. Территорию обору-
дуют элементами навигации, устано-
вят скамейки, урны и общественные 
туалеты, рядом с проезжей частью по-
явятся шумозащитные экраны. Так-
же обустроят места для парковки ав-
томобилей, сделают новые остановки 
общественного транспорта и пешеход-
ные переходы. 

Наталья ГОНЧАРОВА
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Шумозащитные экраны установят на Жулебинском бульваре
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Выставка значков 
из СССР открылась 
в Капотне

Выставка «История на 
лацкане» заработала в би-
блиотеке №134 в 5-м квар-
тале Капотни, 17а. На ней 
представлена внушитель-
ная коллекция значков и 
нагрудных знаков совет-
ского периода. Выставка 
работает ежедневно, кро-
ме понедельника, с 12.00 
до 22.00.

Тел. для справок (495) 
355-7765. 

Дорожные знаки 
с подсветкой 
появятся в ЮВАО

Количество дорожных 
знаков с внутренней под-
светкой в столице уве-
личат: до конца текуще-
го года их дополнительно 
установят около тысячи. 
Они заменят устаревшие 
дорожные знаки в центре 
города, на Третьем транс-
портном кольце и вылетных 
магистралях. Сейчас в сто-
лице уже установлено 6500 
таких знаков.

Коротко

П
ри пож а-
ре в доме 26, 
корп. 4, на 
улице Акаде-
мика Скря-

бина бойцы 62-й пожар-
но-спасательной части 
спасли двух жителей.

Пожарная машина 
выехала по вызову: за-
дымление подъезда.

— По струйкам дыма мы 
смогли определить, из ка-
кой квартиры он идёт, — 
рассказывает командир 
отделения старший пра-
порщик Виктор Голубев.

Хозяева дверь не от-
крыли, пожарным при-
шлось вскрывать её ло-
мом и кувалдой. Очаг 
возгорания обнаружил-

ся в дальней ком-
нате, где горели 
мебель и личные 
вещи. Людей в 
квартире не было. 
С помощью си-
стемы «Финист» 
( к и с л о р о д н ы й 
баллон и капю-
шон) пожарные 
спасли двух чело-

век из соседней кварти-
ры. А с верхних этажей 
были эвакуированы ещё 
пятеро. Никто из жите-
лей не пострадал.

Виктор Голубев работа-
ет в пожарной охране бо-
лее 20 лет.

— Понять, что это моё 
призвание, помог случай, 
— рассказывает он. — Я 
служил в ВВС в Ахтубин-
ске. И меня распределили 
в пожарную часть, обеспе-
чивающую безопасность 
полётов. Также мы туши-
ли пожары в городе.

Всё свободное от рабо-
ты время Виктор посвя-
щает семье: у него жена и 
трое детей.

Алёна КАЛАБУХОВА

Пожарные спасли 
в Кузьминках 
двух человек

Из-за строительства 
станции метро «Стаха-
новская» Кожуховской 
линии метро проезжую 
часть на участке 2-го 
Грайвороновского проез-
да у примыкания к дублё-
ру Рязанки немного сме-
стили. Длина участка — 
всего около 200 метров. 
Однако, как сообщили 
в ГУП «Мосгортранс», 
остановку «Карачаров-
ский проезд», располо-
женную как раз на этом 
отрезке (тут останавли-
ваются автобусы №29, 
725), пришлось перене-
сти. При следовании в 
сторону метро «Текстиль-
щики» её переместили на 
объездную дорогу, а при 
следовании в обратном 
направлении просто пе-
редвинули вперёд по ходу 
движения.

В связи со строитель-

ством станции метро 
«Юго-Восточная» за-
крыт для движения уча-
сток Ферганской улицы 
длиной около 500 метров 
— от Самаркандского 

бульвара до Ташкентской 
улицы. Поэтому автобусы 
№51, 159, 169, 209 и трол-
лейбусы №М7, 63к сейчас 
следуют в объезд закры-
того участка по парал-

лельному Ташкентскому 
переулку.

Изменения будут дей-
ствовать до окончания 
строительных работ.

Василий ИВАНОВ

Выдачу СНИЛС максималь-
но ускорили специалисты Пен-
сионного фонда России. Те-
перь процедура получения зе-
лёной карточки в подразделе-
ниях ПФР в Москве занимает 
всего 10 минут. 

— В это время входят и при-
ём документов, и присвоение 
номера индивидуального ли-
цевого счёта, и выдача зала-
минированного свидетель-
ства, — подчёркивают в ГУ 

ПФР №3 по г. Москве и Мо-
сковской области. 

За такое же время можно 
обменять СНИЛС или полу-
чить дубликат. Все эти услуги 
бесплатные. 

Напомним, что страховой но-
мер индивидуального лицевого 
счёта (СНИЛС) выдаётся один 
раз пожизненно всем категори-
ям граждан, в том числе детям, 
неработающим и военным.

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

Заместителем префек-
та ЮВАО по вопросам 
имущественных отноше-
ний и развития производ-
ственных территорий стал 
Сергей Толкачёв. На Юго-
Востоке столицы он рабо-
тает с 2003 года. Он был 
начальником управления 
экономики и перспектив-
ного развития префекту-
ры. Затем занимал долж-
ность руководителя му-
ниципалитета муници-
пального образования 
Нижегородский, после 
чего был главой управы 
района Лефортово. 

Новым главой упра-
вы района Марьино стал 
Владимир Целищев. Свою 
трудовую деятельность он 
начал в 1999 году с долж-

ности ведущего специа-
листа управления эконо-
мики префектуры САО. В 
2008 году перешёл в наш 
округ: был первым за-
мом главы управы райо-
на Текстильщики, затем 
начальником управле-

ния городского хозяйства 
префектуры ЮВАО, пять 
лет являлся главой управы 
Нижегородского района, 
после чего до настоящего 
времени был главой упра-
вы района Текстильщики. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Назначены новый зампрефекта
и глава управы в Марьине

Присоединиться к бла-
готворительному проекту 
«Добрые крышечки» пред-
лагает ГПБУ «Мосприро-
да». Все желающие могут 
сдать крышки от пласти-
ковых бутылок и упако-
вок Теtrа Pаk в пункте при 
эколого-просветитель-
ском центре на природной 
территории «Кузьминки-
Люб лино» (ул. Кузьмин-
ская, 10, стр. 1). 

— Из пункта приё-
ма пластиковые крыш-
ки отправятся на завод 
по переработке пластика 
«ЭкоТехнологии» в Тверь, 
— рассказывает пресс-
секретарь ГПБУ «Моспри-
рода» Мария Антонова. — 
На заводе сырьё взвеши-
вают, а деньги за собран-

ный пластик переводят на 
счёт фонда «Волонтёры в 
помощь детям-сиротам». 
На средства, полученные 
в ходе акции, будут помо-
гать детям, в том числе ин-
валидам. 

Алексей ТУМАНОВ

Тел. для справок (495) 377-3593. 
Адрес группы «ВКонтакте» 
vk.com/dobrie_krishechki

В Кузьминках примут 
пластиковые крышки 
на переработку

Сергей Толкачёв

4 марта с 9.00 до 14.00 в 
диагностическом центре №3 
пройдёт акция, приуроченная к 
Всемирному дню борьбы с гла-
укомой. В рамках акции любой 
желающий может бесплатно 
измерить внутриглазное дав-

ление, получить консультацию 
врача-офтальмолога.

Акция проводится по пред-
варительной записи по тел. 
(495) 919-1179. Адрес: ул. 
Сормовская, 9, 3-й этаж.

Ирина МИХАЙЛОВА

В Выхине и Рязанском изменены маршруты автобусов

СНИЛС начали оформлять 
за 10 минут

На Сормовской измерят внутриглазное давление

О профессии 
врача 
расскажут 
в Жулебине 

 Практический семинар 
«Мой выбор — профессия 
врач» для подростков и их 
родителей пройдёт 28 фев-
раля в школе №1359 им. 
Авиаконструктора М.Миля, 
где есть два медицинских 
класса. Там ждут всех, кто 
хочет углублённо изучать хи-
мию и биологию или кто ду-
мает стать врачом, но пока 
сомневается. На семинаре 
они узнают подробнее о ме-
дицинском обучении.

Адрес: Лермонтовский 
просп., 14, корп. 2. Начало 
в 15.00.

Мария ГУСЕВА

Владимир Целищев

В какой 
квартире огонь, 
определили 
по струйкам 
дыма

Назначение

Остановку «Карачаровский проезд» 
пришлось перенести

Виктор Голубев 
работает 
пожарным более 
20 лет
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С
е м н а д ц а т и -
летняя Оль-
га Филиппо-
ва — одна из 
п о б е д и т е л ь -

ниц московского этапа 
соревнований «Лыжня 
России», состоявшихся в 
парке 850-летия Москвы. 
1-е место спортсменка за-
няла в гонке на 5 км сре-
ди девушек до 18 лет. По 
словам чемпионки, тако-
го результата она ожидала, 
потому что на лыжах бега-
ет с детства. Помимо лыж, 
Ольга занимается волей-
болом. Сейчас она учит-
ся в колледже, где готовят 
преподавателей физкуль-
туры. На досуге рисует 
зимние пейзажи и пере-
читывает Достоевского.

В этом году «Лыжня 
России» прошла во всех 
округах столицы. Такую 
идею поддержали поль-
зователи портала «Актив-
ный гражданин». 

За звание победителя 
в ЮВАО боролись более 
1200 человек. Например, 
66-летний Андрей Лисе-
ев из Марьина принима-
ет участие в «Лыжне Рос-
сии» 20 лет подряд. Побе-
дить пока не получается, 
да это и не главное.

Стартовали лыжники 
одновременно. Юноши и 
девушки до 18 лет бежали 
5 км, а участники постар-
ше — 10 км. Среди юношей 
лучший результат показал 
Сергей Кольтеров, среди 
мужчин — Руслан Яки-
мов. Победительницей в 
женской гонке стала Ана-
стасия Лисовская. 

Роман ФЛЕЙШЕР

Окружные новости

На сайтах районных газет
 moelublino.ru

Новые магазины 
появятся в Люблине

Три новых торговых объекта будут введены в эксплуата-
цию в течение этого года. Об этом сообщил начальник от-
дела по вопросам строительства управы района Люблино 
Дмитрий Свирюков.

На ул. Совхозной, 39, откроется трёхэтажный торговый 
комплекс с дополнительным подземным этажом. Общая пло-
щадь комплекса в результате реконструкции существующе-
го объекта увеличится до 4 тыс. кв. метров.

Четырёхэтажный торговый центр откроется на ул. Цимлян-
ской, 2. На Ставропольском пр., 9, появится мини-маркет, 
где в том числе будут оказывать бытовые услуги.

 tekgazeta.ru

В Текстильщиках начался 
отбор детей для обучения вокалу

Театр детской песни «Шлягер» в КЦ «Москвич» начал 
конкурсный отбор детей для бесплатного обучения вокалу.

— Чтобы принять участие в отборе, нужно подготовить 
песню и стихотворение, — рассказали в театре песни.

Прослушивание проходит по понедельникам с 17.00 до 
19.00 в аудитории Ч-2-1.

 Участвовать в отборе могут дети от 8 до 12 лет, облада-
ющие хорошими музыкальными и вокальными данными. О 
дополнительных днях прослушивания можно узнать по тел. 
8-916-588-5650. Адрес: Волгоградский просп., 46/15.

 новые-печатники.рф

В Печатниках разогнали 
незаконных торговцев одеждой

Незаконная реализация одежды происходила около дома 
2, стр. 3, на улице Гурьянова. Сотрудники ОМВД по райо-
ну Печатники составили административный протокол. На 
нарушителей был наложен штраф в размере 2500 рублей.

Напомним: в прошлом году в районе было составлено око-
ло 30 протоколов с наложением административных штрафов 
за незаконную торговлю. Самое популярное место реали-
зации несанкционированных товаров — территория возле 
метро «Печатники». 

Ольга Филиппова из Капотни 
победила в «Лыжне России»

За звание 
победителя в ЮВАО 
боролись более 
1200 человек

Ищите «Юго-Восточный курьер»
в социальных сетях!
«ВК» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — facebook.com/uvkurier
«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — instagram.com/uvkurier

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!

Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте «лайки».
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

В городе продолжает-
ся строительство Третье-
го пересадочного контура 
(ТПК), или второго коль-
ца, Московского метропо-
литена. Как сообщили в 
Стройкомплексе Москвы, 
на станции ТПК «Авиамо-
торная» началось сооруже-
ние северного вестибюля.

Этот вестибюль будет 
связан со станцией под-
земным переходом под 
железнодорожными пу-
тями Рязанского на-
правления. Северный 
вестибюль получит вы-
ход в город у перекрёст-
ка Авиамоторной и Крас-
ноказарменной улиц (на 
месте бывшего Лефор-
товского рынка). Южный 
вестибюль станции ТПК 
«Авиамоторная» разме-
стится у конечной оста-
новки трамваев «Проезд 

Энтузиастов». Оба вести-
бюля будут подземными, 
а для связи их с платфор-
мой заработают эскала-
торы. На месте будущего 
котлована под строитель-
ство северного вестибюля 
уже готово ограждение.

Напомним, что к сосед-
ней станции ТПК «Ни-
жегородская улица» бу-
дет примыкать новая Ко-
жуховская линия, по ко-
торой поезда пойдут до 
станции «Некрасовка». 

Василий ИВАНОВ

Началось строительство станции 
«Авиамоторная» второго кольца метро

В Доме культуры 
больше 
не продают 
табак

Сотрудники Кузьминской 
межрайонной прокуратуры 
посетили с проверкой магазин 
«Продукты» на ул. Яснополян-
ской, 3, корп. 1, в Рязанском 
районе. Торговая площадь 
принадлежит ООО «Санрайз». 
Несмотря на то что в этом же 
здании расположен ГДК «Спут-
ник», там продавали табачные 
изделия.

В адрес ООО «Санрайз» 
внесено представление о не-
допустимости продажи сигарет 
в помещении учреждения куль-
туры. В результате вмешатель-
ства прокуратуры к дисципли-
нарной ответственности при-
влечён продавец-кассир и си-
гаретами магазин больше не 
торгует.

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры

st
ro

i.m
os

.ru

m
sk

cc
.ru

Участвовать в отборе могут дети от 8 до 12 лет

На досуге Ольга перечитывает Достоевского

Так будет выглядеть станция 
«Авиамоторная» второго кольца метро
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З
а последние шесть 
лет в столице 
было построено 
30 новых поли-
клиник и амбу-

латорий, в их числе дет-
ско-взрослая поликлини-
ка в Некрасовке, на откры-
тии которой побывал мэр 
Москвы Сергей Собянин. 

Будут работать 
лучшие специалисты 

— В Некрасовке на ули-
це Недорубова, дом 2, по-
строили не просто поли-
клинику районного зве-
на, а такую полноценную 
клинику — с МРТ, с ком-
пьютерной томографией, с 
УЗИ и так далее, где будут 
работать лучшие специа-
листы, — подчеркнул мэр.

В ходе общения с жи-
телями Сергей Собянин 
рассказал, что теперь на 
очереди в Некрасовке от-
крытие метро, строитель-
ство которого планирует-
ся завершить в 2018 году.

К поликлинике 
прикрепили свыше 
21 тысячи жителей

Строительство поли-
клиники осуществлялось 
за счёт средств Адресной 
инвестиционной програм-
мы Москвы и было ускоре-
но по просьбам жителей. 
Со временем поликлини-
ка будет доукомплектована 
всем необходимым. В тё-
плое время года на её тер-
ритории завершится бла-
гоустройство. 

Открытие новой поли-
клиники (она стала фи-
лиалом №5 ГП №23) зна-
чительно улучшило воз-

можность оказания ам-
булаторной медицинской 
помощи жителям Некра-
совки. 9 февраля поликли-
ника уже приняла первых 
пациентов. Сейчас к ней 
уже прикреплены более 
21 тысячи жителей, треть 
из них — дети. В настоящее 
время в поликлинике идёт 
набор персонала. Предус-
матривается, что здесь бу-

дут трудиться свыше 300 
сотрудников, более 100 из 
них — врачи. 

К услугам пациентов 
врачи — специалисты 
разных профилей

Шестиэтажное здание 
поликлиники состоит из 
двух корпусов общей пло-
щадью 10,5 тысячи кв. ме-
тров. Поликлиника рас-
считана на 750 посещений 
в смену, или 265 тысяч по-
сещений в год. Поскольку 
поликлиника относится 
ко 2-му уровню оказания 
амбулаторной медицин-
ской помощи, пациенты 

здесь смогут пройти эн-
доскопические обследо-
вания, рентгено-диагно-
стическую и магнитно-ре-
зонансную томографию, 
функциональную и уль-
тразвуковую диагностику. 

Гордостью новой поли-
клиники стал магнитно-
резонансный томограф. 

Уникальность его в том, 
что он не требует допол-
нительной заправки ге-
лием в течение 10 лет. 

К услугам взрослых 
пациентов — большой 
спектр врачей-специали-
стов, таких как гастроэн-
теролог, пульмонолог, ал-
лерголог-иммунолог, кар-

диолог, уролог, инфекци-
онист. 

Для детей, помимо пе-
диатрического отделе-
ния, будут работать ото-
ларинголог, невролог, 
офтальмолог, эндокри-
нолог, травматолог-орто-
пед, акушер-гинеколог. 

Кроме того, в поликли-
нике предусмотрены от-
деление медицинской ре-
абилитации, кабинеты 
медицинской профилак-
тики, смотровой каби-
нет, прививочный каби-
нет, процедурный, а так-
же дневной стационар и 
аптечный пункт.

Ирина МИХАЙЛОВА

Город

Большая часть 
построенных инвесторами 
соцобъектов 
передаётся городу

Мэр Москвы Сергей Собя-
нин осмотрел новый жилой 
квартал «Вершинино» с на-
чальной школой и дошколь-
ным отделением, построен-
ный на Юге столицы.

— Город много строит: ме-
тро, развязки, дороги; рекон-
струирует железные дороги, 
строит большое количество 
сооружений соцкультбыта. И 
мы требуем такого же отно-
шения к городу от инвесторов, 
чтобы они строили качествен-
ное жильё и вместе с жильём 
возводили детские сады, шко-
лы, поликлиники, спортивные 
объекты. Всего за эти годы 
было построено около 150 вот 
таких объектов социального 
назначения. Большая часть из 
них, как эта школа и детский 
сад, безвозмездно передают-
ся городу, чтобы мы могли ор-
ганизовать здесь бесплатную 
учёбу. Причём требуем, чтобы 
качество этих зданий было ни-
сколько не хуже, чем то, что 
строит город, — сказал мэр. 

Первый электробус 
вышел на дороги Москвы

В Москве начался основной 
этап испытаний отечественно-
го электробуса ЛиАЗ-6274. Он 
будет возить пассажиров по 
маршруту М2 между Филями 
и Китай-городом, сообщает 
пресс-служба ГУП «Мосгор-
транс».

 — Электробус сочетает в 
себе манёвренность и эколо-
гичность. По итогам шести-
месячной тестовой эксплуа-
тации специалисты Мосгор-
транса подготовят заключе-
ние и дадут рекомендации 
по данной модели. Уверен, 
что это поможет производи-
телю создать серийный обра-
зец электробуса, удовлетво-
ряющий высоким требовани-
ям, которые столица предъяв-
ляет к городскому транспорту, 
— отметил генеральный ди-
ректор ГУП «Мосгортранс» 
Евгений Михайлов. 

Городские
новости Томограф: 

10 лет без дозаправки
Сергей Собянин открыл новую поликлинику в Некрасовке

Впервые за 14 лет в топ-7 ум-
ных городов и районов вошёл 
представитель России. Побе-
дитель премии будет объяв-
лен в июне, передаёт офици-
альный портал мэра и Прави-
тельства Москвы.

В завершающий день про-
ходящего в Тайване фору-
ма The Internet of Cities Forum 
был объявлен список финали-
стов премии умных городов. В 
него попали представители 
Австралии, Канады, Тайваня 
(по два города из каждой стра-
ны) и России. По словам орга-
низаторов, Москва стала пер-
вым российским городом, чьи 
успехи признали на столь вы-
соком уровне.

Международные эксперты 
отметили столичные техно-
парки и технополисы, систе-
му образования, объединяю-
щую школы, колледжи, уни-
верситеты и исследователь-
ские институты, вторую в мире 
по числу точек доступа сеть 
Wi-Fi, систему обществен ных 
референдумов и голосований, а 
также транспортную реформу.

Города и целые районы стран 
оценивали по нескольким кри-
териям: по уровню доступа в 
Интернет, доступности высше-
го образования, по политике 
поощрения стартапов, интер-
активности городских порта-
лов и по другим параметрам.

Ирина КОРНЕЕВА 

Москва вышла в финал 
премии Форума умных городов

На заседании президиума Пра-
вительства Москвы выступил ру-
ководитель столичного Департа-
мента труда и социальной защиты 
населения Владимир Петросян.

— Реализация программы Мо-
сквы проходила при поддержке 
всех органов власти: префектур, 
управ, общественных организа-
ций города и, конечно, негосу-
дарственного сектора. На реали-
зацию программы было выделено 
в 2016 году 347 млрд рублей. Пра-
вительство Москвы и Мосгорду-
ма исполнили все свои публичные 
социальные обязательства перед 
жителями нашего города в пол-
ном объёме, — сказал В.Петросян.

По его словам, за последние 
годы значительно повысилось 

качество социального обслужи-
вания.

— Сегодня в Москве меры со-
циальной поддержки получают 
около 4 миллионов человек, бо-
лее 2 миллионов человек получа-
ют доплаты к пенсиям из город-
ского бюджета, 4,5 миллиона че-
ловек получают льготу на оплату 
услуг ЖКХ и взносов на капи-
тальный ремонт, 3,7 миллиона 
человек имеют льготный либо 
бесплатный проезд на городском 
либо пригородном транспорте, 
почти 1,3 миллиона человек обе-
спечены льготными лекарствами 
и около 900 тысяч человек имеют 
льготы на оплату услуг телефон-
ной связи, — добавил В.Петросян.

Игорь СМИРНОВ

Выполнение всех социальных обязательств 
остаётся приоритетом столичных властей

Здесь будут 
работать 
более 
100 врачей

m
os

.ru

Сергей Собянин в новой поликлинике
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С
оциальная за-
щита населе-
ния остаётся в 
Москве одним 
из приоритетов 

столичных властей. Ка-
кую социальную помощь 
получают жители окру-
га, рассказала начальник 
Управления соцзащиты 
населения ЮВАО Ольга 
Корчагина. 

Обязательства 
выполнены 
на сто процентов

— Правительство Москвы 
на сто процентов выполняет 
свои социальные обязатель-
ства, об этом не раз говорил 
Сергей Собянин. Ольга Сер-
геевна, какие социальные 
достижения, на ваш взгляд, 
наиболее значимы?

— Безусловно, это уве-
личение объёмов социаль-
ной поддержки — результат 
целенаправленных и ответ-
ственных действий власти, 
которая не растратила ре-
сурсы, а накопила резер-
вы для преодоления эко-
номических невзгод. Пре-
жде всего это связано со 
стандартами минимальной 
пенсии и дополнительны-
ми льготами: на оплату жи-
лищно-коммунальных ус-
луг и взносов на капиталь-
ный ремонт. Увеличились 
ежемесячные компенса-
ционные выплаты участ-
никам обороны Москвы и 
размер пособия на ребён-
ка-сироту, а также ежеме-
сячное вознаграждение па-
тронатным воспитателям. 

— Москва стала первым 
регионом России, который 
сохранил льготы инвалидам 
на оплату электроэнергии и 
других коммунальных услуг 
вне зависимости от объёма 
потребляемых ресурсов. 
Расскажите об этом подроб-
нее.

— Раньше в федераль-
ное законодательство были 
внесены изменения, со-
гласно которым с 1 января 
2016 года льготы на опла-
ту коммунальных услуг, то 
есть 50-процентная скидка, 
инвалидам и чернобыль-
цам предоставляются не 
на весь объём потреблён-
ных услуг, а только в пре-
делах норм потребления. 
В результате размеры пла-
тежей только за электриче-
ство у москвичей выросли 
и составили в среднем 400-
900 рублей в месяц. Такая 
нагрузка на кошелёк, есте-
ственно, вызвала вопро-
сы. Общество подняло эту 
тему и на встречах с депута-
тами, и на форуме «Единой 
России», и на апрельском 

съезде «За равные права и 
равные возможности». По 
инициативе «Единой Рос-
сии» инвалидам и семьям, 
воспитывающим детей-ин-
валидов, вернули льготы на 
оплату коммунальных ус-
луг независимо от объёма 
потребляемых ресурсов. К 
тому же инвалиды должны 
получить компенсацию из 
бюджета города за излишне 
уплаченные после 1 января 
средства за коммунальные 
услуги. Кроме того, было 
принято решение вернуть 
льготы на оплату комму-
нальных услуг и черно-
быльцам. Сейчас в столи-
це более миллиона граждан 
получают эти льготы.

На 700 многодетных 
семей больше

— Сколько жителей окру-
га получают социальную 
поддержку?

— В Юго-Восточном 
округе проживают более 
1 миллиона 300 тысяч че-
ловек, численность состо-
ящих на учёте в нашей си-
стеме ни много ни мало 
406 539 человек.

— Более 406 тысяч! Так 
ведь это каждый третий жи-
тель округа.

— Да. И в 12 районах 
округа работают 27 уч-
реждений социальной за-
щиты.

— Какие направления в 
вашей деятельности прио-
ритетные? Каковы, так ска-
зать, три кита социальной 
работы?

— Первый, говоря ваши-
ми словами, кит — под-
держка семей с детьми. 
Второй — забота о вете-
ранах. Третий — забота об 
инвалидах. Итак, давайте 
по порядку. В округе соз-
дана система социальной 
защиты семьи и детства. 
Ведь мир управляется из 
детской! Ежегодно более 
2,5 тысячи детей из мало-
обеспеченных семей окру-
га посещают бесплатные 
кружки и секции, получа-
ют горячее питание. Пар-
тия «Единая Россия» пред-
ложила детям программу 
летнего отдыха «Москов-
ская смена»: прошлым ле-

том на 13 окружных пло-
щадках отдохнули около 
3 тысяч детей и подростков 
из семей, которые по раз-
ным причинам не смогли 
вывезти их из Москвы. 

Семьи активно участву-
ют в программе «Родитель-
ская приёмная». Специа-
листы — психологи, соци-
альные педагоги — выез-
жают во дворы и прямо там 
во время прогулок с детьми 
консультируют мам и пап 
по насущным вопросам.

Добрая традиция окру-
га — программа «Мечты 
сбываются». В течение года 
мои коллеги изготавлива-
ют своими руками сувени-
ры, открытки, игрушки. 
На деньги, вырученные от 
продажи этих изделий на 
ярмарках, мы приобрета-
ем новогодние подарки для 
детей-инвалидов. 

В приёмных семьях 
округа живут 297 детей. 
Мамам и папам, которые 
решили взять на воспита-
ние ребёнка, в округе по-
могают три школы при-
ёмных родителей. В свою 
очередь городские власти 
поддерживают патронат-
ные семьи в финансовом 
плане. С 2016 года в Москве 
размер пособия на ребён-
ка-сироту вырос и достиг 
27,5 тысячи рублей. 

По итогам прошло-
го года количество семей 
ЮВАО, находящихся в 
социально опасном поло-
жении, сократилось. Зато 
многодетных семей в окру-
ге стало на 700 больше. 

400 ветеранов 
побывали на море

— Как помогают соцра-
ботники пожилым людям?

— Мы называем эту рабо-
ту профессией добрых дел, 

ведь для наших сотрудни-
ков помощь людям — на-
стоящее призвание. Со-
циальные работники на-
вещают одиноких людей, 
которым самим уже труд-
но. Несколько раз в неде-
лю сотрудники оказывают 
им самую необходимую по-
мощь: покупают продук-
ты и лекарства, помогают 

оплатить коммунальные 
счета и так далее. К каждо-
му подопечному мои кол-
леги находят индивиду-
альный подход, ведь важ-
но не просто выполнить 
список бытовых дел, но и 
поговорить с человеком по 
душам, выслушать его. На 
прошлогоднем конкурсе на 
лучшего соцработника Мо-
сквы лучшим был признан 
Геннадий Никулин, рабо-
тающий в центре соцобслу-
живания в Южнопортовом 
районе.

Особое внимание мы 

уделяем нашим ветера-
нам. Например, те, кто 
по состоянию здоровья не 
может выехать за пределы 
Москвы, получают услу-
гу «санаторий на дому» — 
21-дневное лечение дома. 
Остальные получают са-
наторно-курортное ле-
чение. В прошлом году 
400 ветеранов из округа 

отдох нули в санаториях 
Крыма.

— Для пенсионера очень 
важно быть занятым. Ка-
кие виды бесплатного до-
суга могут выбрать в ЮВАО 
люди старшего поколения? 

— Наши любимые кли-
енты, в прошлом воспи-
татели, педагоги, эконо-
мисты, медицинские ра-
ботники, на деле дока-
зывают, что современные 
пожилые люди не только 
вяжут носки и воспитыва-
ют внуков. Для представи-
телей старшего поколения 
в округе работают школы 
здоровья, секции сканди-
навской ходьбы и бильяр-
да, разнообразные творче-
ские студии. Одни люди 
становятся поклонника-
ми дыхательной гимна-
стики, другие — завсег-
датаями конкурсов дач-
ного урожая, третьи уча-
ствуют в состязаниях по 
караоке и частушкам. Бо-
лее тысячи человек за год 
прошли обучение на кур-
сах компьютерной грамот-
ности. Пенсионеры ездят 
на автобусные экскурсии 
по Подмосковью, кол-
лективно посещают луч-
шие московские музеи и 
театры. С наступлением 
первых тёплых дней по-
жилые люди имеют воз-
можность потанцевать на 
свежем воздухе. 

Пенсионеры с удоволь-
ствием принимают уча-
стие в творческих кон-
курсах «Супербабушка» 
и «Супердедушка». Между 
прочим, первым победи-
телем городского конкур-
са «Супердедушка» стал 
житель ЮВАО — 88-лет-
ний Александр Василье-
вич Андреев.

5 тысяч услуг 
для инвалидов

— Расскажите, пожалуй-
ста, о социальной защите 
инвалидов, которые живут 
в нашем округе.

— Это сильные духом 
люди. Каждый из них для 
меня является примером 
жизнелюбия и оптимиз-
ма. В минувшем году тех-
ническими средствами 
реабилитации мы обе-
спечили 2,5 тысячи чело-
век. Всего же за год реаби-
литационные услуги по-
лучили 5 тысяч человек. 
Дети-инвалиды отдох-
нули в здравницах Кры-
ма. Для помощи родите-
лям таких детей в округе 
работает программа «Пе-
редышка». А молодых ин-
валидов от 18 лет и старше 
поддерживает специаль-
но созданный обществен-
ный совет. 

Сергей Собянин в своём 
выступлении ко Дню ин-
валида сказал о том, как 
важно, чтобы люди с огра-
ниченными возможностя-
ми здоровья чувствовали 
доброе, заботливое отно-
шение не только в служ-
бе социальной защиты, но 
и на улице, в транспорте, 
среди соседей, среди кол-
лег по работе. Протянуть 
руку помощи человеку с 
инвалидностью — это тест 
на человечность. И нам 
всем нужно стремиться к 
тому, чтобы в нашем горо-
де, в нашей Москве чело-
вечности было всё больше 
и больше. 

Соцзащита

Более 3 тысяч детей отдохнули 
благодаря «Моссмене»

Какую помощь от государства 
получают жители округа
Три кита социальной защиты

Супербабушка-2016

Ирина Борисовна Глушкова живёт в Капотне. У неё масса 
увлечений: она шьёт авторские наряды для кукол, занима-
ется пением и танцами, при этом успевает консервировать 
на зиму овощи и фрукты, а недавно начала осваивать игру 
на гармони.

Чествование юбиляров семейной 
жизни в ЮВАО
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В
от уже 17 лет возглавля-
ет совет детско-моло-
дёжной общественной 
организации «Центр 

всестилевых единоборств» Анд-

рей Ситников, мастер спорта по 
рукопашному бою. За эти годы 
он и другие инструкторы цен-
тра подготовили десятки спор-
тсменов — чемпионов и призё-

ров соревнований самого разно-
го уровня, вплоть до федераль-
ных. 

Защитил девочку

Андрей Ситников пошёл на 
самбо в 10 лет. Впервые приме-
нить боевое искусство ему при-
шлось не для самообороны, а 
для того, чтобы защитить де-
вочку. 

— Мне тогда лет 12-13 было, — 
вспоминает он. — Я с трениров-
ки шёл, а тут трое хулиганов на 
моих глазах попытались у девоч-
ки сумку вырвать. Я их доходчи-
во убедил так не поступать.

Потом уже были армия, се-
рьёзное увлечение рукопаш-
ным боем, работа. А в 2000 году 

ему в районной управе предло-
жили открыть спортивно-досу-
говый центр. 

Не просто поединок
Рукопашный бой, который 

осваивают ребята в центре еди-
ноборств, применяется в МВД, 
ФСБ, в других спецподразделе-
ниях.

— Соревнования проходят в 
два этапа, — поясняет Ситни-
ков. — Первый — своеобразные 
билеты. Участник должен вла-
деть набором определённых 
техник: ответ на угрозу писто-
летом, защита от атаки ножом, 
палкой и т.д. И только после 
того, как «ответит по билету», 
он переходит к собственно по-
единкам. 

Также в центре единоборств  
можно освоить карате, бокс — 
для тех, кому интересны имен-
но спортивные единоборства. 
Прийти могут все желающие, 
но только если нет противопо-
казаний по состоянию здоровья.

Главная задача

Своей главной задачей Ан-
дрей Ситников считает вос-
питание подростков. По его 
мнению, именно спорт, здо-
ровый образ жизни — своего 
рода прививка от подростко-
вой агрессивности. И усилия 
его не пропадают даром: к нему 

в центр приходит немало труд-
ных ребят, которые потом вы-
бирают работу в органах пра-
вопорядка. 

— А ещё мы возродили ста-
рую практику спорт школ СССР: 
пришёл на тренировку — пока-
жи дневник. С нерадивыми уче-
никами проводим серьёзные бе-
седы. Конечно, не только едино-
борства воспитывают, но и лю-
бой спорт, — говорит Ситников.

Сам Андрей в свои 50 лет регу-
лярно делает 10-километровые 
пробежки. И курить бросил, 
когда понял, что это мешает се-
рьёзным достижениям.

— Шли с дочкой — ей тогда 
семь лет было — с тренировки, 
— вспоминает он, — проходили 
мимо урны. И меня как толкну-
ло. Взял сигареты, зажигалку и 
выбросил их. Всё, говорю, боль-
ше не курю. И вот уже 20 лет не 
курю, даже не тянет.

Алексей ТУМАНОВ

Центр всестилевых единоборств:
ул. 3-я Карачаровская, 6, корп. 2.
Секция рукопашного боя:
8-906-721-2193.
Секция бокса: 
8-903-777-6336.
Секция карате: 
8-985-865-1942

З
а 15 лет службы на 
Дальнем Востоке 
военный доктор 
Александр Коло-

маченко объехал три об-
ласти, два края и остров 
Сахалин. Теперь полков-
ник уже давно на граждан-
ке. Уже три года он живёт 
в Кузьминках и работает в 
нашем округе: он замести-
тель главного врача боль-
ницы №68 в Текстильщи-
ках. 

Универсальный солдат

Начальник медпунк-
та, начальник медслужбы 
укрепрайона на границе 
с Китаем, затем коман-
дир медицинской роты в 
Комсомольске-на-Амуре 
— это лишь некоторые 
штрихи военной биогра-
фии полковника Алексан-
дра Коломаченко. 

— Самое сложное, — 
вспоминает он, — это то, 
что ты отвечаешь за лю-
дей, разбросанных по 
огромной территории. И 
за военнослужащих, и за 
их семьи. Служба застав-
ляла одновременно быть 

хирургом, терапевтом, 
стоматологом, гинеколо-
гом, акушером и детским 
врачом. 

Полковник, кстати, 
трижды принимал роды в 
экстремальных условиях. 
Один младенец по явился 
на свет прямо в салоне ав-
томобиля. 

Коломаченко награждён 
орденом «За службу Роди-
не». Этой высокой награды 
он был удостоен за то, что 
выполнил операцию пря-
мо в вагоне военного эше-
лона. Однако сам он совсем 
другой случай считает наи-
более запомнившимся в 
своей военной биографии. 
Однажды на учениях из-
за неосторожности солдат 
произошёл взрыв, и Коло-
маченко пришлось эвакуи-
ровать с дальнего полигона 
двух обожжённых бойцов. 
На 30-градусном морозе он, 
тогда ещё капитан, прово-
дил реанимацию младшего 
сержанта Волгина и стар-
шего сержанта Наймамбе-
кова. 

— Сначала пришлось их 
реанимировать на земле, а 
потом ещё и в вертолёте. 

Тогда я и начал седеть. Ду-
мал, не довезу, — расска-
зывает полковник. 

Пациентов он конечно 
же довёз. 

Не сидеть и не ждать

После Дальнего Востока 
он поступил в Ленинград-
скую военно-медицин-
скую академию, прошёл 
стажировку на кафедре 
общей хирургии. Окон-
чив академию с золотой 
медалью, 11 лет отслужил 
в Главном военном госпи-
тале им. Бурденко. 

Стараниями Александ-
ра Коломаченко и его 
коллег впервые в 300-лет-
ней истории госпиталя 
было организовано осо-
бое подразделение для 
онкологических пациен-
тов. Сейчас это НИИ ам-
булаторной онкологии и 
химиолучевой терапии. 
Судя по всему, этот че-
ловек всегда, придя на 
другое место, стремит-

ся создать что-то новое.
— Погоны стимулиру-

ют, — объясняет он. — Бу-
дущих офицеров с очень 
юного возраста учат при-
нимать самостоятельные 
решения. Например, ког-
да я был старшим лейте-
нантом и в белом шарфе, 
в парадной форме  при-
шёл к своему первому ме-
сту службы, то увидел там 
деревянный барак с зем-

ляным полом и промёрз-
шей канализацией. Это 
был медпункт. А мень-
ше чем через год у нас 
были и автономное те-
плоснабжение, и кана-
лизация, даже было на-
лажено диетпитание для 
пациентов. Это сделали 
мы с коллегами. А просто 
сидеть и чего-то ждать — 
это не по мне. 

Несмотря на то что док-
тор Коломаченко давно 
повесил свой парадный 
китель в шкаф, принци-
пы его работы остались 
неизменными. 

Сегодня он работает за-
местителем главврача по 
амбулаторно-поликлини-
ческой работе. В поликли-
нический центр при 68-й 
больнице приходит мно-
жество жителей округа. 
Его огромный врачебный 
опыт помогает поставить 
диагноз и назначить эф-
фективное лечение.

Валерий ПОПАДЕЙКИН

Городская клиническая 
больница №68: 
ул. Шкулёва, 4, 
тел. (499) 179-6785

Люди для людей

Военврач Коломаченко провёл 
операцию прямо в поезде
Заместитель главврача 68-й больницы служил на Дальнем Востоке

Ему 
приходилось 
быть 
одновременно 
хирургом, 
терапевтом, 
стоматологом, 
акушером-
гинекологом

Андрей Ситников воспитывает 
настоящих мужчин Тренер из Нижегородского подготовил

десятки чемпионов по рукопашному бою

Занятия спортом — 
своего рода 
прививка 
от подростковой 
агрессивности

Андрей Ситников со своими воспитанниками

Александр Коломаченко с пациентом



7февраль 2017  №6 (721) Актуально

Д епутаты Гос-
думы нынеш-
него созыва 
особое вни-
мание уделя-

ют «региональным неде-
лям»: последнюю неделю 
каждого месяца они рабо-
тают в своих избиратель-
ных округах. 

— Я провожу приём жи-
телей, в режиме реально-
го времени отслеживают-
ся все обращения, прось-
бы — ни один призыв о 
помощи не останется без 
ответа, — рассказал де-
путат Госдумы Пётр Тол-
стой о своей деятельности 
в Юго-Восточном округе 
Москвы.

Депутат не оставляет 
идеи благоустройства Жу-
лебинского леса, которо-
му удалось придать статус 
особо охраняемой при-
родной территории бла-

годаря совместным усили-
ям жителей района и тогда 
ещё кандидата в депутаты.

— Жители округа по-
лучат хороший парк с до-
рожками и скамейками, 
там будет комфортно гу-
лять мамам с колясками, 
проводить время с семьёй, 
а пожилые люди найдут 
для себя тихий уголок, где 
можно присесть отдох нуть 
и подышать чистым воз-
духом, — говорит он.

В конце прошлого года 
Пётр Толстой участвовал 
в открытии центра по-
мощи многодетным се-
мьям «Большая семья» в 
Кузьминках. Этот центр 
появил ся благодаря широ-
кому участию обществен-
ности.

Депутат также продол-
жает следить за ходом ре-
монта помещения на ул. 
Ташкентской, 21, где пла-

нируют открыть центр го-
суслуг. Тысячи жителей 
Выхина обращались к де-
путату с просьбой об от-
крытии такого центра в их 
районе. Сегодня решается 
имущественный вопрос о 
передаче здания в ведение 
МФЦ города Москвы.

— Жители района Вы-
хино действительно нуж-
даются в МФЦ, который 
сможет значительно упро-
стить для них решение 
многих бытовых вопро-
сов, связанных с получе-
нием паспортов, социаль-
ных карт и так далее, — от-
метил Толстой.

Контролирует депутат 
и ремонт поликлиники в 
Капотне, который начал-
ся ещё летом 2016 года бла-

годаря его вмешательству, 
тогда ещё кандидата в де-
путаты. Пока в поликли-
нике идут текущий ремонт 
и перепланировка. Но, по 
словам представителей Де-
партамента здравоохране-
ния, уже в этом году может 
быть проведён текущий 
ремонт поликлиники. 

Инспекцию обоих объ-
ектов Толстой проводит 
лично.

— Депутат должен ра-
ботать со своими изби-
рателями, разговаривать 
с ними вне зависимости 
от того, сколько времени 
остаётся до следующих 
выборов, что успешно мы 
и делаем с моей командой, 
— говорит Пётр Толстой.

Игорь МАКАРОВ 

Именные дипломы 
мэра города вручил пре-
фект Андрей Цыбин по-
бедителям и лауреатам 
ежегодного городского 
смотра-конкурса «Го-
род для всех». Основным 
критерием при отборе 
лауреатов этого конкур-
са является степень ком-
фортности и доступно-
сти учреждений города 
для инвалидов. 

Так, победителем в но-
минации «Организации 
физической культуры и 
спорта» стал культурно-
спортивный центр «Пе-
чатники» (руководитель 
— Ольга Кокурина). В 
номинации «Городские 

организации по типу 
центров обслуживания 
населения» диплом по-
бедителя получил мно-
г о фу н к ц ион а л ьн ы й 
центр предоставления 
услуг района Кузьмин-
ки (руководитель — Та-
тьяна Рабешко).

Дипломами также от-
метили и лауреатов: от-
дел социальной защи-
ты населения района 
Марьино (начальник 
— Ирина Горохова) и 
ООО «Агроторг» мага-
зин «Пятёрочка» в Не-
красовке (директор ма-
газина — Валентина Се-
мёнова).

Наталья ГОНЧАРОВА

Награждается культурно-спортивный 
центр «Печатники»

Лес станет 
парком

Префект ЮВАО наградил 
победителей конкурса 
«Город для всех»

Рост за дол женно-
сти за ЖКУ в ЮВАО 
продолжается. Это от-
метила первый заме-
ститель руководителя 
Дирекции заказчика 
ЖКХиБ по ЮВАО Ла-
риса Федосеева в ходе 
заседания кол легии 
префектуры ЮВАО. 

При этом не во всех 
районах активно бо-
рются с должниками. 
Зачастую дело ограни-
чивается телефонным 
обзвоном, рассылкой 
уведомлений, а также 
предложениями о ре-
структуризации долга. 
А такие меры, как от-
ключение электриче-
ства или ограничение 
водоотведения в квар-
тирах должников, ис-
пользуют редко.

Между тем, как по-
казала практика, уста-
новка заглушек в ту-
а летах оказывается 
весьма эффективной 
мерой воздействи я. 
Так, в Рязанском рай-
оне должникам было 

разослано порядка 50 
уведомлений об уста-
новке так их загл у-
шек. В итоге 10 чело-
век нашли средства на 
погашение задолжен-
ности сразу же после 
получения уведомле-
ний, остальные — по-
сле ограничения водо-
отведения.

Префект ЮВАО Ан-
дрей Цыбин подчер-
кнул, что подобную 
работ у н у ж но уси-
лить, но в каждом слу-
чае необходимо разби-
раться индивидуаль-
но, предлагая и другие 
возможности погаше-
ния задолженности, 
например заключение 
договора о реструкту-
ризации долга, если 
гражданин не имеет 
возможности запла-
тить всю сумму сразу. 

Префект округа по-
ручил всем районам 
активнее включаться в 
работу по уменьшению 
задолженности.

Наталья ГОНЧАРОВА

За коммунальных 
должников округа 
возьмутся всерьёз 

На коллегии

Столичные власти ак-
тивно поддерживают мо-
дернизацию промыш-
ленных предприятий. Об 
этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин во 
время посещения научно-
производственного пред-
приятия «Салют», где вы-
пускают как военную, так 
и гражданскую продук-
цию, например оборудо-

вание для спутниковых 
навигационных систем 
ГЛОНАСС. Крупнейшим 
инвестиционным проек-
том ближайших лет станет 
строительство на террито-
рии НПП «Салют» полно-
ценного индустриально-
го парка.

— Мы активно поддер-
живаем московские пред-
приятия. Для того чтобы 

прекратить всякие разго-
воры о выводе промыш-
ленности из Москвы, мы 
дали объёмы возможно-
го строительства на про-
мышленных площадках, 
максимальные, какие толь-
ко можно, по 15 тысяч ква-
дратных метров на гектар, 
— сказал Сергей Собянин.

Мэр столицы также ска-
зал об активном внедре-

нии льготных специаль-
ных режимов для техно-
парков, индустриальных, 
промышленных зон.

— Сегодня существует 
уже 49 таких специали-
зированных территорий 
Москвы, на которых тру-
дятся десятки тысяч рабо-
чих, учёных, разработчи-
ков, — отметил мэр.

Виктор ФЁДОРОВ

«Салют» станет индустриальным парком

Депутат Госдумы
Пётр Толстой продолжает
работу в округе

Депутат следит 
за ремонтом помещения 
будущего МФЦ в Выхине
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Прошу расска-
зать о судьбе 
кинотеатра 

«Экран», который дли-
тельное время не рабо-
тает, хотя раньше был 
прекрасной не только 
кино-, но и концертной 
площадкой. 
Жительница района Марьино

— Три года назад ки-
нотеатр «Экран» выку-
пила компания ADG 
Group. Осенью прошлого 
года там были проведены 
изыскательские работы, 
ремонт ещё не начинал-
ся, — сказал начальник 
отдела по вопросам стро-

ительства, имуществен-
но-земельных отноше-
ний и транспорта упра-
вы района Марьино Вла-
димир Швыдкой. 

Как сообщил управля-
ющий партнёр компании 
ADG Group Григорий 
Печерский, на месте ки-
нотеатра старой совет-

ской постройки появит-
ся современный досу-
говый центр, где разме-
стятся образовательные 
и развлекательные круж-
ки, спортивные секции 
для детей и взрослых, 

торговые точки. Демон-
стрировать будут филь-
мы, ориентированные на 
семейную аудиторию.

Прилегающую террито-
рию благоустроят, после 
реконструкции объект 

сохранит своё историче-
ское название — «Экран». 
Кинотеатр планируется 
ввести в эксплуатацию 
ориентировочно в III-IV 
квартале 2019 года. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

Когда покажут
кино в «Экране»?

Прочитала, что, 
отказавшись от 
бесплатных ле-

карств, проезда, путёвок, 
можно получать дополни-
тельные деньги. А куда об-
ращаться, чтобы всё это 
проделать?

Элеонора Ивановна, 
ул. Фёдора Полетаева

Как пояснили в ГУ №3 
Пенсионного фонда Рос-
сии по г. Москве и Москов-
ской области, федеральные 
льготники, у которых есть 
право на получение соци-
альных услуг, имеют пра-
во выбора: получать соци-
альные услуги в натураль-
ной форме или в денежном 
эквиваленте. При этом за-
конодательство предусма-
тривает замену набора со-
циальных услуг деньгами 
полностью либо частично. 

Заявление об этом можно 
подать в клиентскую служ-
бу Пенсионного фонда по 
месту жительства. Так, жи-
тели улицы Фёдора Поле-
таева могут обращаться на 
ул. Окскую, 30, корп. 1. 

Обратите внимание, что 
заявления принимают за-

ранее. До 1 октября нынеш-
него года идёт приём заяв-
лений об отказе от полу-
чения набора социальных 
услуг в натуральной форме 
на следующий, 2018 год. В 
дальнейшем, если пенси-
онера устраивает полу-
чение денежного эквива-
лента вместо натуральных 
услуг, заявление ежегодно 
подавать уже не нужно. 

С 1 февраля 2017 года за 
отказ от полного набора со-
циальных услуг льготни-
кам доплачивают 1048,97 
рубля в месяц, в том чис-
ле за отказ от предостав-
ления лекарственных пре-
паратов, медицинских из-
делий, продуктов лечебно-
го питания — 807,94 рубля 
ежемесячно; за отказ от 
предоставления путёвки 
на санаторно-курортное 
лечение для профилак-
тики основных заболева-
ний — 124,99 рубля; за от-
каз от бесплатного проез-
да на пригородном желез-
нодорожном транспорте, а 
также на междугородном 
транспорте к месту лечения 
и обратно — 116,04 рубля.

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

Куда обращаться, чтобы 
получать льготы деньгами?

Я одинокий чело-
век, но мне хо-
чется двигаться. 

Хорошо бы создать у нас 
клуб для пенсионеров, что-
бы мы могли общаться. За-
нялись бы танцами. Куда-
то далеко ездить я не могу. 

Тамара Егоровна, 
ул. Юных Ленинцев

— Пусть Тамара Его-
ровна приходит к нам, — 
говорит культорг ТЦСО 
«Кузьминки» Наталья 
Курочкина, — у нас про-
ходит много досуговых 
мероприятий для пенси-
онеров. Начинаются и до 
апреля два раза в неделю 
будут проходить занятия 

зумбой — это танцеваль-
ная фитнес-программа на 
основе латиноамерикан-
ских ритмов. Есть кружок 
«По волнам моей памяти», 
где пенсионеры смотрят 
ретрофильмы, вспоми-
нают старые песни, пев-
цов 1950-70-х годов, тан-
цуют танго, вальс и дру-

гие любимые ими танцы. 
ТЦСО «Кузьминк и» 

находится на ул. Зелено-
дольской, 36, корп. 1, тел. 
(499) 722-6182. У ТЦСО 
есть филиалы в районах 
Текстильщики, Рязан-
ский, Печатники. 

Марина ТРУБИЛИНА

 Зинаида Ломова, 31 год, 
Капотня:

— Я очень люблю, как у нас 
в районе проходит празднова-
ние Нового года. Всегда пе-
ред ДК «Капотня» собирается 
большая толпа ростовых ку-
кол, приходит Дед Мороз. Та-
кое ощущение, что на праздник 
собирается весь район, именно 
там несколько лет назад мы по-
знакомились с мужем. 

 Егор Лисов, 27 лет, 
Печатники:

— Не хожу на районные 
праздники. Думаю, что их по-

сещают только люди пожило-
го возраста. Мне с ними неин-
тересно.

 Елена Шестакова, 38 лет, 
Марьино: 

— Мы с семьёй почти каж-
дую неделю посещаем район-
ные праздники в парках. Узна-
ём о них на официальном сай-
те парков либо из интернет-га-
зеты «Марьинский вестник». 
Единственное, что мешает от-
дыху, — неприспособленность 
этих мероприятий для инвали-
дов-колясочников.

 Валентина Зимова, 
57 лет, Выхино-Жулебино: 

— Я люблю посещать 

«Большие обеды». Мы с под-
ругой готовим пирог и идём 
знакомиться с соседями. Как 
правило, такие обеды прохо-
дят очень весело: сопровож-
даются музыкой и песнями. 
К сожалению, молодые люди 
пока их игнорируют. 

 Нина Темникова, 36 лет, 
Люблино: 

— Я люблю фестивали 
«Наша Пасха», которые каж-
дый год проходят в сквере ря-
дом с метро «Люблино». На-
сколько я знаю, их организо-
вывает приход храма Святой 
мученицы Татианы совмест-
но с районной управой. Там 
проходят бесплатные мастер-

классы, постановки, посвя-
щённые Пасхе.

 Максим Зудин, 28 лет, 
Кузьминки: 

— Мне нравится, как про-
ходит летом День молодёжи 
в парке «Кузьминки». Для го-
стей там всегда много инте-
ресного: крупный концерт на 
большой сцене, разного рода 
квесты, конкурсы. Никогда не 
пропускаю этот праздник.

Маргарита ШВЕЦОВА

Ходите ли вы 
на районные праздники?

Присылайте 
ваше мнение 
по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

Ваше мнение

Демонстрировать будут 
фильмы, ориентированные 
на семейную аудиторию

Где пенсионеру заняться танцами?

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru

Звоните: (495)681-3645

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»

У пенсионеров 
Кузьминок есть 
возможность 
станцевать 
любимые танцы

На месте кинотеатра советской 
постройки планируют открыть 
современный досуговый центр
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Д
аже аккурат-
ный и опыт-
ный водитель 
не застрахован 
от штрафа. Не-

давно соседа остановили 
за нечитаемый номерной 
знак. Выйдя из машины, 
он с удивлением обнару-
жил, что передний номер 
сплошь залеп лен снегом. 
Лишь позже вспомнил, 
что, разворачиваясь во 
дворе незадолго до этого, 
он слегка упёрся перед-
ним бампером в сугроб.

Закон об упрощённом 
порядке взыскания дол-
гов, в том числе неупла-
ченных вовремя штрафов 
за нарушения ПДД, был 
принят ещё прошлым ле-
том, а в конце 2016 года 
Верховный суд дал разъяс-
нения. Долг могут списать 
с любого из счетов долж-
ника на основании судеб-
ного приказа. Должника 
для этого в суд не вызыва-
ют. Конечно, его всё рав-
но должны уведомить. Но 
если вы не живёте по ме-
сту регистрации, пропа-
жа денег с карточки мо-
жет стать сюрпризом!

Списали повторно

Изредка такое случается: 
вы уплатили штраф, но он 
продолжает висеть в базе 
данных как неуплаченный. 
Это разрешимо. Например, 
если платили через www.
gosuslugi.ru, можно обра-
титься в службу поддерж-
ки этого портала. По отзы-
вам автовла дельцев, про-
блема в этом случае реша-
ется быстро. Если штраф 
выписан ГИБДД, можно 
также заполнить форму на 
сайте www.gibdd.ru в разделе 
«Приём обращений», при-

ложив электронную кви-
танцию об уплате, скачан-
ную из «Личного кабине-
та», или фото бумажной 
квитанции.

Но это надо делать во-
время. А если уже произо-
шло повторное списание 
штрафа с вашего счёта, за-
дача многократно услож-
няется.

— Сначала узнайте в бан-
ке, в чём причина списания, 
— советует юрист Ирина 
Нафтаева. — Если выяснит-
ся, что с вас взыскали долг, 
обратитесь в службу судеб-
ных приставов.

Если вы обнаружили ис-
чезновение денег сразу и 
предоставили судебным 
приставам документ, под-
тверждающий, что штраф 
давно уплачен, постанов-

ление могут отменить, 
деньги на счёт вам возвра-
тят. Но если прошло хотя 
бы несколько дней, дело 
может быть уже заверше-
но. Тогда всё усложнит-
ся ещё больше! Придётся 
обратиться в суд с заявле-
нием об отмене судебного 
приказа, на основании ко-
торого судебным приста-
вом было возбуждено ис-
полнительное производ-
ство. И даже если найдёте 
время и силы на все необ-
ходимые действия, деньги 
вам не вернут сразу: может 
уйти несколько месяцев.

Поэтому, хотя вы и не 
обязаны предъявлять ко-
му-либо квитанцию по-
сле уплаты штрафа (такое 
требование действовало 
раньше, но было отменено 

несколько лет назад), всё 
же будет спокойнее, если 
вы убедитесь, что оплата 
прошла. Благо с помощью 
Интернета это можно сде-
лать за несколько минут.

Проверяйте 
почтовый ящик 

Другой важный момент. 
Суд, когда выносит су-
дебный приказ, отправ-
ляет его должнику по по-
чте по адресу регистра-
ции. Тем же способом из-
вещает должника служба 

судебных приставов, когда 
возбуждает исполнитель-
ное производство.

— Если по месту реги-
страции вы не живёте, 
желательно, чтобы кто-то 
время от времени прове-
рял почтовый ящик и со-
общал о корреспонденции 
на ваше имя, — рекомен-
дует Ирина Нафтаева.

Не знаю, 
за что оштрафовали

Бывает, что нарушение 
ПДД зафиксировано ка-
мерой, а водитель даже 
не знает об этом. Через 
два месяца неуплачен-
ный штраф превратится в 
долг. По той же схеме че-
рез некоторое время долг 
этот спишут с банковско-
го счёта должника.

В этом случае деньги, 
понятное дело, вернуть 
уже нельзя. Но нужно по-
нять, за что вас оштрафо-

вали, хотя бы для того, 
чтобы не попасться снова 
на том же месте. 

Начать нужно опять-
таки с похода в банк. Вам 
предъявят документы, на 
основании которых сде-
лана эта операция. В них 
найдите номер постанов-
ления об административ-
ном правонарушении. По 
этому номеру в ГИБДД вы 
получите исчерпывающие 
подробности: какое нару-
шение зафиксировано, по 
какому адресу и когда. 

Василий ИВАНОВ

Транспорт

Сбил 
на улице Полбина

Утром 13 февраля на ули-
це Полбина мужчина, управ-
ляя автомобилем «Мицуби-
си Лансер», двигался за-
дним ходом по местному про-
езду. У дома 23, корп. 2, он 
сбил женщину. В результате 
54-летнюю пострадавшую 
скорая доставила в травм-
пункт с вывихом плеча.

Не пропустил «Фиат» 
на Сормовской

Вечером 13 февраля во-
дитель «Мазды 6» ехал по 
Сормовскому проезду. Вы-
езжая на перекрёсток с Сор-
мовской улицей, он не про-
пустил «Фиат», ехавший 
по главной дороге. Маши-
ны столкнулись. Пострада-
ла при этом водитель «Фиа-
та». С сотрясением мозга и 
ушибом плеча её отвезли в 
больницу.

Пострадала 
на Шоссейной улице

Вечером 13 февраля муж-
чина за рулём автомобиля 
«Рено Логан» двигался по 
Шоссейной улице. Недалеко 
от торгового центра «Метро» 
он сбил женщину, переходив-
шую дорогу по нерегулируе-
мому переходу. Пострадав-
шую госпитализировали с со-
трясением мозга и ушиблен-
ной раной головы.

На Краснодонской 
столкнулись 
три автомобиля

Утром 14 февраля води-
тель «Тойоты Камри» ехал 
по Краснодонской улице. 
Поворачивая налево к дому 
53, он совершил столкнове-
ние с попутной машиной та-
кой же модели. После этого 
вторую «Тойоту» отбросило 
на стоявший у выезда из дво-
ра «Пежо 307». В результа-
те пострадала пассажирка 
второй «Тойоты». Женщи-
ну доставили в больницу с 
ушибами.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТПЗапросил остаток 
и очень удивился

Нужно понять, за что вас 
оштрафовали, чтобы не попасться 
снова на том же месте

Что делать, если с карты списали штраф, который вы уже уплатили
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Выхватил из рук 
бриллиант в Марьине

Вечером в ювелирном 
магазине на улице Пере-
рве в районе Марьино по-
сетитель попросил пока-
зать бриллиант в 1,09 ка-
рата и стоимостью 500 тыс. 
рублей. Как только драго-
ценность оказалась в ру-
ках злоумышленника, он 
пустился бежать. Но вско-
ре был задержан оператив-
никами на 1-й Рейсовой ули-
це. Возбуждено уголовное 
дело. Грабитель ждёт суда 
под стражей.

Угнал машину друга 
в Печатниках

В отдел полиции обра-
тился житель Подмоско-
вья, «Мерседес» которого 
исчез со стоянки на улице 
Шоссейной. Стражи порядка 
обнаружили автомобиль на 
Киевском шоссе. За рулём 
оказался знакомый потер-
певшего. Выяснилось, что 
он, улучив удобный момент, 
выкрал ключи и угнал ино-
марку стоимостью 700 тыс. 
рублей. Возбуждено уголов-
ное дело.

Интим-притон 
ликвидирован в Люблине

Сотрудники уголовного 
розыска обнаружили, что на 
Краснодонской улице в Люб-
лине под прикрытием мас-
сажного салона работает 
притон по оказанию интим-
ных услуг. Преступный биз-
нес организовали 26-летняя 
уроженка ближнего зарубе-
жья и 22-летний приезжий 
из Ростова. Возбуждено уго-
ловное дело. Также были за-
держаны семь проституток 
от 19 до 23 лет из разных 
регионов России. Девушки 
привлечены к администра-
тивной ответственности.

Анна САХАРОВА

Хроника

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

О 
работе следова-
телей рассказал 
ру ков од и т е л ь 
С ледс т в ен но -

го управления по ЮВАО 
ГСУ СК России по г. Мо-
скве Александр Хомяков.

— Александр Евгенье-
вич, расскажите, какие уго-
ловные дела расследуют в 
окружном Следственном 
управлении?

— В прошлом году, на-
пример, в производстве 
находилось 234 уголовных 
дела, из них 23 связаны с 
убийствами, 22 — с умыш-
ленным причинением 
тяжкого вреда здоровью, 
повлёкшего по неосто-
рожности смерть, 16 — с 
изнасилованиями. Также 
расследуются преступле-
ния против несовершен-
нолетних — от травмиро-
вания из-за беспечности 
коммунальных служб на 
улице или на детских пло-
щадках до тяжких и осо-
бо тяжких преступлений в 
отношении детей. Напри-
мер, в прошлом году в про-
изводстве было 17 уголов-
ных дел по грабежам в от-

ношении несовершенно-
летних.

— А преступления, свя-
занные с коррупцией?

— В настоящее время 
расследуется дело в отно-
шении работников бюро 
медико-социальной экс-
пертизы, которые за 20-
50 тысяч рублей выдава-
ли справки об инвалидно-
сти. По ним в дальнейшем 

предприимчивые граж-
дане получали льготы и 
пособия на значитель-
ные суммы, в разы пере-
крывавшие потраченные 
на взятки. Будут привле-
чены к уголовной ответ-
ственности восемь чело-
век, включая руководи-
теля бюро и членов ко-
миссии и лиц, незаконно 
получивших справку об 
инвалидности.

Другое дело, которое 
сейчас расследуют, — о 
получении крупной взят-
ки начальником отдела 
по взысканию алиментов 
Управления Федеральной 
службы судебных приста-
вов по г. Москве, кото-
рая, несмотря на отсут-
ствие у гражданина долга 
по алиментам, настойчи-
во склоняла его к «выпла-
те» 530  тысяч рублей.

— Бывали ли случаи, ког-
да преступление раскрыва-
ли через много лет?

— Да, сейчас в произ-
водстве находится дело 
2000 года. В одном из жи-
лых домов на Новочеркас-
ском бульваре был застре-
лен столичный предпри-
ниматель. Преступник 

взял ключи от пункта об-
мена валют, принадлежав-
шего убитому бизнесмену, 
на выходе из подъезда убил 
консьержку, а затем уже в 
пункте убил кассира и по-
хитил деньги. Несмотря на 
то что прошло 17 лет, зло-
умышленник задержан, 
сейчас следователи прове-
ряют его на причастность 
к аналогичным преступле-
ниям. Недавно ему предъ-
явлено обвинение.

— Жители округа могут 
обратиться за помощью в 
Следственное управление?

— Граждане могут со-
общить в Следственное 
управление о готовящих-
ся или совершённых пре-
ступлениях. Приём осу-
ществляют наши сотруд-

ники по будням с 9.00 до 
18.00 по адресу: улица 1-я 
Новокузьминская,13/8, 
4-й этаж. Предваритель-
ная запись не требуется. 
Но часто люди приходят 
с проблемами, которые 
призваны решать дру-
гие государственные ор-
ганы, — такими, напри-
мер, как  имущественные 
споры с соседями, мо-
шенничество, обжалова-
ние решения суда. Наши 
сотрудники рассматри-
вают каждое заявление, 
после чего направляют 
его в соответствующее 
ведомство. Бывает, мы 
разъясняем людям, как 
лучше вый ти из трудной 
ситуации. 

Беседовала Анна САХАРОВА

Липовая справка 
за 50 тысяч рублей

Грабителя 
обменника 
нашли 
через 17 лет

Окружные следователи раскрывают убийства и разоблачают взяточников
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К
акое яйцо по-
лезнее — с 
белой или с 
кори ч невой 
ско р л у пой?  

Куда подевались из мага-
зинов диетические яйца? 
Эти и другие вопросы 
«ЮВК» задал заместите-
лю руководителя нацио-
нального проекта «Роска-
чество» Елене Саратцевой.

О чём говорят буквы

Буквы «Д» и «С» — по-
казатель свежести яйца. 

— Если на скорлупе 
буква «Д» — яйцо дие-
тическое, такое хранит-
ся семь дней. «С» — яйцо 
столовое, оно хранит-
ся до 90 дней, — говорит 
Елена Саратцева.

Буквы «В» и «О» — по-
казатели веса. «В» означа-
ет высшую категорию, то 
есть самое крупное яйцо, 
весом больше 75 г. Буква 
«О» — отборное, от 65 до 
75 г. На этом буквы, обо-
значающие вес, закан-
чиваются и начинаются 
цифры. 1 — первая кате-
гория, 55-65 г; 2 — вторая 
категория, 45-55 г; 3 — 
третья категория, 35-45 г.

Таким образом, на са-
мом лучшем и самом до-
рогом яйце будут стоять 
две буквы «ДО» — дие-
тическое отборное. На 
самом лучшем столовом 
«СО» — столовое отбор-
ное.

Ищем диетическое

Но сегодня буквы «Д» 
на яйцах и коробках не 
найдёшь. Куда же исчез-
ли диетические яйца? По 
словам эксперта, никуда.

— Как уже говорилось, 
диетическое — это не сорт 
яйца, а срок хранения, — 
говорит она. — В ГОСТе 
чётко прописано, что срок 
хранения диетических 
яиц не может превышать 
семи суток, включая фа-
совку и доставку. Но тор-
говым точкам неинтерес-
но закупать товар с таким 
коротким сроком хране-
ния. Тем не менее найти 
диетические яйца в мага-
зине можно: это все яйца, 
с момента сноса которых 
ещё не прошло семи дней. 
Смотрите дату изготовле-
ния!

А ещё, по словам экс-
перта, определить дие-
тическое яйцо можно на 
вид. Возьмите его в руку 
и рассмотрите на свет ту-
пой край. Если воздуш-
ная камера — простран-
ство между содержимым 
яйца и скорлупой — боль-
шая, значит, яйцо моло-

дое. У яйца старше семи 
дней воздушная камера 
сжимается: через неделю 
после сноса скорлупа ста-
новится более пористой и 
выпускает предназначав-
шийся для цыплёнка воз-
дух наружу.

Цвет имеет значение?

Многие верят, что ко-
ричневые яйца полез-
нее белых. Других пуга-
ет слишком яркий жел-
ток. На самом деле, ока-
зывается, цвет ни на что 
не влияет. 

— Цвет яйца зависит 
только от того, какая ку-

рица его снесла. У рябых, 
коричневых, чёрных кур 
яйца бежевые или корич-
неватые. Белые куры не-
сут белые яйца, — пояс-
няет Саратцева. — А цвет 
желтка зависит от  того, 
чем питалась курица. Бе-
лёсый желток свидетель-
ствует о недоборе кароти-
ноидов — природных ор-
ганических пигментов, 
правда это безвредно. 
Яркий желток, как пра-
вило, означает, что тех-
нолог птицефабрики ду-
мал о цвете желтка и да-
вал курам календулу — 
натуральный природный 
краситель.

Как хранить

Сколько можно хра-
нить яйца, вопрос совсем 
не праздный. По словам 
эксперта, на полке или в 
дверце холодильника (+6 
градусов) они спокойно 

пролежат 25 дней. В ка-
мере свежести (0 граду-
сов) — до 90 дней.

— На полочке в ячей-
ках хранить, конечно, 
удобнее: открыл холо-
дильник и взял яйцо. Но 
тут есть два но, — пред-
упреж дает Саратцева. 
— Во-первых, в откры-
том виде яйцо впитыва-
ет запахи через микро-
трещины в скорлупе. 
Во-вторых, дверцу хо-
лодильника мы десятки 
раз на дню открываем, а 
яйца не любят, когда их 
без нужды взбалтывают.

А вот если яйца вдруг 
«вспотели», это значит, 
что срок их годности 
подходит к концу.

— Срочно на сковород-
ку! Но разбивайте осто-
рожно: некоторые мо-
гут оказаться уже с за-
пашком, — рекомендует 
эксперт.

Марина МАКЕЕВА

Лучше 
новых  
двух

UV-KURIER.RU

Свежесть 
яйца можно 
определить 
на просвет

В оранжевом желтке 
«виновата» календула
Как правильно выбирать куриные яйца,
рассказала эксперт «Роскачества»

Полезен ли 
сок из пакета?

Стакан сока по утрам счи-
тается едва ли не символом 
здорового образа жизни. Так 
ли это?

— Более 90% соков и не-
ктаров, продающихся в Рос-
сии, — восстановленные из 
концентратов, — объяснила 
эксперт Российского институ-
та потребительских испытаний 
(РИПИ) Татьяна Алисова. — То 
есть сначала из фруктов полу-
чают сок, после этого делают 
сгущённый продукт, испаряя 
из него воду. Концентрат ох-
лаждают или замораживают и 
везут в больших ёмкостях на 
предприятия. А там разбавля-
ют питьевой водой и разлива-
ют в тару для потребителей. 
То, что сок восстановленный, 
производитель обязан указать 
на упаковке. 

В восстановленных соках 
гораздо меньше минераль-
ных веществ и витаминов, чем 
в соках свежевыжатых или в 
соках прямого отжима, кото-
рые разливают в тару, минуя 
стадию концентрата. Такие в 
магазинах тоже можно най-
ти: при последнем исследо-
вании РИПИ апельсиновых 
соков прямого отжима было 
подтверждено, что все три об-
разца именно прямого отжи-
ма,  производители не врали.

Но даже самые правильные 
соки не нужно пить в неогра-
ниченных количествах. Все-
мирная организация здравоох-
ранения рекомендует употреб-
лять не более 100-150 мил-
лилитров в день. Иначе этот 
напиток может вызвать изжо-
гу, повысить кислотность же-
лудка, плохо повлиять на ми-
крофлору кишечника. Откры-
тый пакет сока нужно упо-
требить в течение суток, не 
позже, даже если он хранит-
ся в холодильнике.

Кроме того, многие счита-
ют, что сок — продукт диети-
ческий и позволяет не наби-
рать вес. Это большая ошиб-
ка! Энергетическая ценность, 
к примеру, виноградного сока 
около 63-68 килокалорий, а 
это даже больше, чем энер-
гетическая ценность молока. 

Марина ТРУБИЛИНА

Со знанием
дела

Яйца бежевого цвета несут 
рябые и чёрные куры
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ЗАДАВАЙТЕ 

ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ 

ТЕМЫ ДЛЯ 

ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3645
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Московский 
метрополитен 
обновил 
мобильное 
приложение 

Вообще-то теперь закачанное 
в телефон приложение «Метро 
Москвы» пригодится не только 
в метро. Стало доступно меню с 
несколькими ключевыми разде-
лами. Самостоятельный поиск 
оптимального способа проезда 
уже в прошлом. Достаточно от-
метить на карте начало и конец 
пути — и приложение само вы-
строит маршрут с учётом всех 
доступных видов транспорта. К 
примеру, вам нужно добраться 
от своего дома на Новомарьин-
ской до Тверского бульвара. 
Программа максимально под-
робно опишет, как добраться 
до места назначения. Шесть ми-
нут на 749-м автобусе и шесть 
станций по «салатовой» ветке 
метро. «Метро Москвы» рассчи-
тает даже количество потрачен-
ных денег и расстояние, которое 
необходимо пройти пешком:
70 руб лей и 695 метров соответ-
ственно.

Для тех, кто едет до метро на 
машине, приятный бонус. В при-
ложении доступна вся информа-
ция по местонахождению пере-
хватывающих парковок и ко-
личеству свободных мест. Так, 
ближайшая ко мне парковка 
расположена на улице Шипи-
ловской, сейчас 24 места сво-
бодны. 

Очень важно: появилась воз-
можность оставить заявку на 
сопровож дение маломобиль-
ного пассажира. Необходимо 
лишь заполнить форму из не-
скольких пунктов (Ф.И.О., мо-
бильный телефон, начальная и 
конечная станции маршрута). 
В назначенные дату и время 
в оговорённом заранее месте 
вас встретит готовый помочь 
сотрудник метро. 

Кроме того, приложение по-
зволяет узнать адрес и часы ра-
боты столичных музеев, попол-
нить баланс карты «Тройка» и 
определиться с подходящим та-
рифом. 

Для пользователей iOS и 
Android приложение бесплат-
ное.

Штрихкод умеет 
говорить Как в магазине не потратить 

лишнего с помощью смартфона

С
егодня от коли-
чества товаров 
на полках раз-
бегаются глаза. 
Выбрать каче-

ственный продукт по при-
емлемой цене непросто. В 
этом номере мы выбра-
ли две бесплатные утили-
ты для iOS и Android, при-
званные упростить походы 
за покупками. 

«Едадил» — 
что поближе 
и подешевле 

Приложение поможет 
определиться с выбором 
магазина и предстоящи-
ми покупками не выходя 
из дома. 

Встроенная GPS-карта 
выдаст находящиеся по-
близости магазины, затем 
покажет ассортимент то-
варов и их стоимость. До-
пустим, мне нужно ку-
пить молоко. При помощи 
«Едадила» выясняю, что 
неподалёку от меня есть 
девять магазинов. Бли-
жайший — «Пятёрочка» 
на улице Перерве. Нажи-
маю на его иконку и по-
падаю в каталог товаров. 
Он разбит на девять кате-
горий. Выбираю «продук-
ты», а следом «молочные 
продукты». Вот он, самый 
дешёвый вариант — за 49 
рублей. 

 
Rate&Goods — 
что лучше и вкуснее 

Утилита позволит про-
сканировать любые инте-
ресующие вас штрихко-
ды и обратить их в вашу 
пользу.

Приложение использу-
ет базу штрихкодов GS1, 
содержащую информа-
цию об отечественных 
и зарубежных товарах и 
производителях. Это по-

зволяет снизить вероят-
ность покупки так назы-
ваемого кота в мешке. 

Развёрнутые коммен-
тарии других пользовате-
лей с оглядкой на состав 
продукта, его упаковку 
и сроки хранения порой 
поражают своей подроб-
ностью и заставляют за-
даваться вопросом, отку-
да вообще берётся такого 
рода энтузиазм. Так, ре-
шив узнать, что пред-
ставляет собой обычный 
глазированный сырок, 
вы вполне можете натк-
нуться на полноценную 
рецензию, например уз-
нать много нового о вред-

ных аналогах шоколад-
ной глазури и дешёвых 
растительных жирах, со-
держащихся в некоторых 
из них. 

Технология работы с 
Rate&Goods проста и лег-
ка в освоении. Предполо-
жим, я хочу узнать каче-
ство какао-порошка од-
ной марки. После ска-

нирования штрихкода я 
тут же попадаю в раздел 
с мнениями пользова-
телей, где быстро выяс-
няю, что продукт — «от-
рава в чистом виде». Од-
нако о персиковом соке 
известного бренда отзы-
ваются уже по-другому: 
«Вкуснотища! Особенно 
два литра». 

К сожалению, обе ути-
литы далеко не идеальны. 
В обоих случаях пробле-
ма схожая: немалая часть 
товаров просто-напросто 
ими не охвачена. И если в 
случае с Rate&Goods си-
туация улучшается с каж-
дым днём, так как базу 
данных активно попол-
няют сами пользователи, 
то «Едадил» пока что пре-
доставляет информацию 
только по самым круп-
ным торговым маркам. 

Тем не менее даже в ны-
нешнем состоянии они 
помогут скрупулёзному 
человеку сэкономить вре-
мя и деньги. Удачи!

В разделе с мнениями 
пользователей выясняю, 
что продукт — 
«отрава в чистом виде»

Полосу подготовил 
Иван СОРОКИН
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 (многоканальный)
shop@zbulvar.ru    www.uv-kurier.ru
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Мобильное приложение позволяет снизить 
вероятность покупки кота в мешке



13февраль 2017  №6 (721) Здоровье

С
ердечно-со-
судистые за-
болевания не-
редко стано-
вятся винов-

никами внезапной смерти 
мужчин. 

— Острый инфаркт 
мио карда, разрыв анев-
ризмы, внезапная арит-
мия, тромбоэмболия лё-
гочной артерии — все эти 
сердечно-сосудистые «ка-
тастрофы» могут стать 
причинами этого, — гово-
рит руководитель службы 
медицинской профилак-
тики ДЦ №3 кандидат 
медицинских наук Артём 
Шашков.

Возраст риска 

Особое внимание свое-
му здоровью должны уде-
лять мужчины от 35 до 60 
лет, в семьях которых слу-
чались подобные внезап-
ные смерти. А также муж-
чины с тяжёлой гиперто-
нией, у которых случа-
лись гипертонические 
кризы, и те, кто страдает 
варикозным расширени-
ем вен, особенно в сочета-
нии с тромбофлебитами. 

— Хочу обратить вни-
мание, что инфаркт мио-
карда чаще всего про-
исходит не тогда, ког-
да коронарные артерии 
уже сузились от множе-
ства атеросклеротиче-
ских бляшек и появились 
симп томы стенокардии, 
боли в сердце, — расска-
зывает Артём Шашков, 
— а когда бляшки незре-
лые, их ещё называют не-
стабильными. Они могут 
разорваться, образовать 
тромб, который закупо-
рит сосуд, что приведёт к 
мгновенной смерти.

Бросайте курить

Один из главнейших 
факторов риска — куре-
ние. Абсолютно точно до-

казано, что курение на-
носит серьёзный вред ор-
ганизму. Никотин спаз-
мирует сосуды, поэтому 
артериальное давление 
повышается. Кроме того, 
повреждаются стенки со-
судов, на которых откла-
дываются бляшки.

— Одно время я при-
цельно занимался ана-
лизом причин внезапных 
смертей. Так вот, мои на-
блюдения показали, что 
70% внезапно умерших 
мужчин курили, — гово-
рит Артём Шашков.— Так 
что хотите иметь здоровые 
сосуды — бросайте курить.

Знайте меру

Неумеренный приём 
алкоголя — ещё один фак-
тор риска. У алкоголиков 
атеросклероз развивает-
ся ускоренными темпами.

— А вот люди, умерен-
но употребляющие ка-

чественный алкоголь, от 
внезапной смерти уми-
рают даже реже, чем аб-
солютные трезвенни-
ки, — продолжает врач-
терапевт.

Умеренным считается 
употребление 50 граммов 
водки в день. Правда, это 
палка о двух концах, по-
тому что такое же количе-
ство алкоголя может при-
вести к циррозу печени и 
к алкоголизму.

Люди с избыточной 
массой тела также в зоне 
риска. Именно сердечно-
сосудистая система пер-
вой страдает от ожирения. 

В организме наруша-

ются обменные процес-
сы, что приводит к атеро-
склерозу, к гипертонии, к 
диабету. 

Всё из-за нервов 

Стресс так же вреден 
для сердца, как и куре-
ние, ожирение, высокое 
кровяное давление. Осо-
бенно опасны постоян-
ные стрессы, которые 
приводят к спазму сосу-
дов, к ухудшению крово-
тока, к повышению дав-
ления и в конечном счё-
те  к износу сердечной 
мышцы. 

— Уровень внезапных 
смертей высок у диспет-
черов, которые нередко 
испытывают стресс, по-
скольку им одновремен-
но приходится отслежи-
вать массу параметров; 
у машинистов грузовых 
перевозок, которых мо-
гут вызвать на работу в 

любой момент, — гово-
рит Артём Шашков.

 
Простые советы 

Чтобы не стать очеред-
ной жертвой сердечно-
сосудистых заболеваний, 
нужно отказаться от вред-
ных привычек, следить за 
весом, заниматься уме-
ренными физическими 
нагрузками и, конечно, 
ежегодно проходить ме-
дицинские обследования. 
В ДЦ №3 в июне прошло-
го года открыли отделе-
ние медицинской профи-
лактики, где за 90 минут 
человек, прикреплённый 
к этой поликлинике, мо-
жет полностью пройти 
диспансеризацию. Ведь 
даже показания одной 
электрокардиограммы 
могут выявить патологию, 
о которой человек и не по-
дозревает. 

 Ирина КОЛПАКОВА 

Mеmеntо mori 
Как мужчинам прожить дольше

На улучшение жилищ-
ных условий средства 
материнского капитала 
чаще всего тратят семьи 
из ЮВАО.

— С момента появле-
ния этой программы и до 
начала 2017 года нашим 
управлением было выда-
но 42 493 сертификата на 
материнский капитал, — 
сообщили в ГУ ПФР №3 
по г. Москве и Москов-
ской области. — Только 
за декабрь было подано 
698 заявлений на получе-
ние сертификата.

7571 семья из нашего 
округа потратила мате-
ринский капитал на ре-
шение жилищного вопро-
са: погашение ипотеки, 
покупку, строительство 
или реконструкцию жи-
лья. Это самое популяр-
ное направление расходо-
вания средств маткапи-
тала и в целом по России. 
На втором месте — опла-
та образования детей, на 
это направила средства 
3021 семья из ЮВАО. Ис-
пользовать капитал на 
накопительную пенсию 
мамы решили только 11 
семей из округа. 

Для вступления в про-
грамму материнского ка-
питала есть ещё два года: 
для получения права на 
эти средства необходи-
мо, чтобы ребёнок, кото-
рый даёт право на серти-
фикат, родился или был 
усыновлён до 31 декабря 
2018 года. При этом, как и 
раньше, само получение 
сертификата и распоряже-
ние его средствами време-
нем не ограничены.

Марина ТРУБИЛИНА

В ЮВАО 
материнский 
капитал 
тратят 
на жильё

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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Часы Николая II 
привезли из Эрмитажа 
В хранилище Политеха в Печатниках показывают время старинные экспонаты

З
наменитое зда-
ние Политехни-
ческого музея 
на Лубянке не-
сколько лет назад 

закрылось на реконструк-
цию. Большая часть экс-
понатов переехала в Пе-
чатники, на территорию 
технополиса у метро «Тек-
стильщики». Корреспон-
дент «ЮВК» побывала в 
хранилище музея и уви-
дела экспонаты, которые 
не показывают на посто-
янной экспозиции.

— Лево руля! — звучит в 
огромном ангаре. 

Сотрудники Политеха 
перегоняют с одного ме-
ста на другое экспонат из 
коллекции автомобилей 
— правительственный 
ЗИЛ-111. Он лавирует меж-
ду высокими стеллажами 
с фанерными ящиками, 
где хранится коллекция 
Политеха: около 250 ты-
сяч экспонатов. Вот в углу 
обмотанные белой тканью 
велосипеды. Вот скафандр 
космонавта с золотым на-
пылением на шлеме, непо-
далёку  первая отечествен-
ная ЭВМ: целый ряд гро-
моздких чёрных шкафов. 
Первый холодильник — 
деревянный шкафчик с 
резной дверкой и замочной 
скважиной. Граммофоны, 
телевизоры, модель ротор-
ного экскаватора. В посто-
янную экспозицию попа-
дало процентов десять экс-
понатов, остальные разве 
что иногда появлялись на 
выставках. 

За сокровищами Поли-
технического следят хра-
нители, их в музее око-
ло 20 человек. Хранитель 
коллекции часов Татьяна 
Фокина — одна из старей-
ших сотрудниц музея. 

Крестьянские 
деревянные 

— Вот это моя гордость! 
— говорит Татьяна Фо-
кина, показывая на боль-
шой, полметра высотой, 
деревянный часовой ме-
ханизм в витрине. — Я 
эти часы лично нашла. В 
старой газете увидела за-
метку о том, что в такой-
то деревне Новгородской 
области бережно хранят-
ся деревянные расписные 
часы, сделанные крестья-
нином-самоучкой. С мо-
мента издания газеты про-
шло 12 лет, но я поеха-
ла туда. Местные жители 
очень удивились. Нашлась 

женщина, которая вспом-
нила, о чём идёт речь, и 
привела меня на чердак 
дома, где они хранились. 
Корпуса и циферблата уже 
не было: после заметки в 
газете приехали какие-то 
туристы из Ленинграда и 
выкупили их за бесценок. 
Я расстроилась, но реши-
ла забрать хотя бы разбро-
санные по чердаку детали 
механизма. А когда в му-

зее их собрали, оказалось, 
что и без циферблата часы 
неплохо смотрятся, у них 
есть даже раскрашенный 
указатель восхода и захо-
да солнца. 

Подарок для царя

Другой экспонат нашли 
в подвалах Эрмитажа.

— Там хранились неуч-
тённые, разбитые пред-

меты. Нашим сотрудни-
кам разрешили забрать, 
что им понравится. При-
везли мне механизм и 
кучу осколков цифербла-
та. Я собирала их на полу, 
как пазл, и ахнула: оказа-
лось, что это уникальные 
астрономические часы, 
подаренные Николаю II 
в 1904 году крестьянином 
из Польши. Они показы-
вают время, месяц, чис-
ло, время восхода и захо-
да солнца, долготу дня и 
ночи, фазы Луны — слож-
нейший механизм.

Историю экспоната по-
могла выяснить одна из 
посетительниц: бабушка 

вспомнила, что заметку 
об этом подарке царю ви-
дела в дореволюционном 
журнале «Нива». А со-
трудники Эрмитажа по-
том сокрушались, что от-
дали, оказывается, такой 
ценный экспонат. 

От часовщика 
с Кузнецкого 

— А вот указатель вре-
мени всего земного шара, 
— показывает Татьяна Фо-
кина на необычные часы 
середины XIX века. 

От потомков мастера-
изготовителя механизм 
достался часовщику, ра-
ботавшему на Кузнецком 
Мосту. В конце 1970-х он 
предложил музею выку-
пить часы. Но таких денег 
— 2 тыс. рублей — у музея, 
к сожалению, не нашлось. 

— Об этих часах мы 
вспомнили лет через де-
сять, — говорит храни-
тель. — На всякий случай 
позвонили: вдруг он ещё 
не продал их. А часовщик 
сказал, что продавать их 
и не думал, а хотел пере-
дать именно в музей, и 
что, хотя цены уже были 
совсем другие, просит за 
них прежнюю — 2 тыся-
чи. Тогда-то мы их и при-
обрели.

Сейчас желающих пере-
дать или продать экспо-
наты музею стало не так 
много. Один из послед-
них дарителей принёс в 
коллекцию Политехниче-
ского электронные часы, 
которые смастерил, буду-
чи студентом, в продаже 
тогда таких ещё не было. 
Теперь его ноу-хау тоже 
украшает музейные ви-
трины. 

Марина ТРУБИЛИНА

Заметка о подарке царю была 
в дореволюционном журнале 
«Нива»

Хранитель коллекции часов Татьяна Фокина 
у часов Николая II
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Н
а стадионе 
Брат ис ла в-
ского парка 
(ул. Новома-
рьинская, 10) 

5 марта пройдут игры эта-
па плей-офф любитель-
ского футбольного тур-
нира Urban Cup в рамках 
Открытого зимнего кубка. 
Футбольное поле парка 
будет разделено на две ми-
ни-площадки, где в тече-
ние дня — с 12.00 до 21.00 
— сразятся 32 сильнейшие 
дворовые команды города. 
Поболеть за футболистов 
может любой желающий: 
вход на матчи свободный. 

Urban Cup, или в пере-
воде с английского «го-
родской кубок», — это лю-
бительский футбольный 
чемпионат, в котором мо-
жет принять участие лю-
бая непрофессиональная 
команда без ограничений 
по возрасту. Зародился он 
в 2014 году в Москве. Через 
год турниры стали прово-
дить в Санкт-Петербурге, а 
с 2016 года — в Саранске. В 
каждые выходные коман-
ды состязаются с сопер-
никами из своего горо-
да. А потом проводят мат-
чи между сильнейшими 
коман дами из трёх городов. 

Правила Urban Cup в це-

лом совпадают с обычны-
ми футбольными прави-
лами, но есть и отличия. 

— В большом футболе на 
поле выходят по 11  игро-
ков от команды, в мини-
футболе — по пять чело-
век. А наши игры про-
ходят в формате восемь 
на восемь: в поле игра-
ют семь футболистов от 
коман ды и вратарь. Та-
кой формат наиболее по-
пулярен в массовом фут-
боле. Кроме того, игры 
проходят по упрощённым 
правилам. Например, нет 

офсайдов, то есть положе-
ния «вне игры», — расска-
зал организатор турниров 
Андрей Холоднов. 

В Москве в проекте Urban 
Cup зарегистрировано по-
рядка 100 команд. Больше 
половины — из ЮВАО. 

— В наших турнирах при-
нимают участие более 700 
человек из Юго-Восточ-
ного округа. Такое коли-

чество команд объясняет-
ся тем, что в округе множе-
ство хороших футбольных 
полей, доступных для жи-
телей. Нам навстречу идёт 
руководство многих образо-
вательных учреждений, да-
вая возможность проводить 
игры на школьных стадио-
нах, — рассказал Холоднов. 

Одну из самых сильных 
команд округа — «Спар-

та-2015» — собрал ак-
тивный житель Марьина 
Александр Верещагин. 
За неё выступает бывший 
нападающий молдавской 
футбольной сборной Сер-
гей Рогачев, который уже 
закончил профессиональ-
ную карьеру. Впрочем, 
участие профессионалов 
в Urban Cup — большая 
редкость. 

Зимой в Москве про шли 
матчи группового этапа 
Открытого зимнего куб-
ка, в котором приняли уча-
стие 72 команды. 5 марта 
состоятся игры 1/16 фина-
ла по олимпийской систе-
ме «на вылет». Дальнейшее 
расписание игр можно бу-
дет узнать на сайте проек-
та urban-cup.com.

Ольга САРАТОВСКАЯ

Досуг

Концерт на Люблинской
Концертную тематиче-

скую программу, посвящён-
ную Дню защитника Отече-
ства «Песня строевая — се-
стра родная!», подготовили 
участники ансамбля «Суда-
рушка» под руководством 
А.А.Бекетова. В программе 
прозвучат тёплые поздрав-
ления в адрес сильной по-
ловины человечества. Кон-
церт пройдёт 25 февраля в 
14.30 в зале на ул. Люблин-
ской, 159. Справки и запись 
по тел. (495) 351-5984.

Клуб выходного дня 
приглашает в гости

Клуб выходного дня «Ка-
лейдоскоп» приглашает де-
тей и взрослых на интерактив-
ные мастер-классы по деко-
ративно-прикладному искус-
ству, музыке, хореографии 
и т.д. Они пройдут на трёх 
площадках — выбирайте, 
кому куда удобнее приехать. 
На мастер-классы необходи-
мо записываться по телефо-
нам: (495) 348-4109 — Ново-
черкасский бул., 29; (495) 658-
0859 — ул. Верхние Поля, 38, 
корп. 1; (495) 351-1467 — ул. 
Краснодарская, 21. 

Анимация 
на шоссе Энтузиастов

Анимационную ленту ре-
жиссёра Юрия Норштей-
на «Сказка сказок» (СССР, 
1979) можно будет посмо-
треть 25 февраля в 15.20 в 
кинотеатре «Факел» (ш. Эн-
тузиастов, 15/16). Это фильм 
о памяти, постоянно возвра-
щающей автора к теме вой-
ны. В ленте использованы 
произведения Баха и Моцар-
та, а также популярные мело-
дии 1930-х годов. Вход сво-
бодный.

«Песни с папой» 
на Братиславской

Послушать живой вокал — 
популярные эстрадные песни 
— смогут 24 февраля гости 
парка им. Артёма Боровика. 
Там в 14.00 вокальная студия 
«Дебют-Москва» представит 
программу «Поём вместе с 
папой».

Алексей ТУМАНОВ

Афиша

В ДК «Заречье» откры-
лась театральная студия 
для взрослых. Драмкру-
жок работает бесплатно, 
свои таланты в нём могут 
проявить любители ак-
тёрского искусства стар-
ше 18 лет, подготовят здесь 
и подростков, желающих 
поступить в театральный 
вуз или в училище. 

Ученики вместе с педа-
гогом — профессиональ-
ным режиссёром  разучат 
основы актёрского ма-

стерства, обсудят стихи и 
пьесы, а также смогут про-
явить себя на сцене.

— У нас есть театраль-
ный кружок для детей. 
Многие родители говори-
ли, что и сами хотели бы 
попробовать себя в актёр-
ском мастерстве, — рас-
сказывает художествен-
ный руководитель ДК «За-
речье» Надежда Кудисова. 

Сейчас в студию запи-
сались уже полтора де-
сятка человек. Занятия 

начались на днях, одна-
ко и сейчас ещё не позд-
но присоединиться. Уро-
ки будут проходить по сре-
дам в 19.00 и по субботам 
в 13.00. Записаться можно 
по телефону, через портал 
госуслуг или в фойе дома 
культуры «Заречье».

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Адрес ДК «Заречье»:
 ул. 1-я Вольская, 11.
Тел.: (495) 706-8986, 
(495) 706-9095

В Некрасовке обучат актёрскому мастерству

Нужен гол!
Лучшие любительские команды Москвы сыграют в Марьине

Правила 
упрощённые, 
например 
нет офсайдов

Юрий Деточкин 
из кинофильма 
«Берегись 
автомобиля» тоже 
играл в народном 
театре

В массовом футболе на поле выходят 
семь игроков от команды и вратарь
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Заходи, 
не стесняйся

UV-KURIER.RU
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П
осле армии, 
в возрасте 
25 лет, я на-
ча л взрос-
лую жизнь. 

То есть женился. Супру-
га была аспиранткой, а 
я, ввиду того что в редак-
цию без диплома устро-
иться было невозможно, 
пошёл работать в один из 
НИИ нашего района ин-
женером. Инженеры, ока-
зывается, могут быть без 
диплома...

В первый же рабочий 
день меня вызвал кадро-
вик.

— Так, сынок... Ты на 
каком курсе?

— На пятом.
— Значит, уже умный, 

можешь цемент месить. 
Завтра выходи на подшеф-
ную стройку в Текстиль-
щиках.

— Но...
— А если «но», то по-

едешь строить филиал в 
Башкирию! Вопросы есть? 
Вопросов нет!

На следующий день я 
пришёл, надев дембель-
скую форму, чтобы не по-
рвать новенькие джинсы, 
на стройку по указанному 
адресу. Длиннейший кор-
пус какого-то техникума, 
гулкий и продуваемый.

— Инженер? — спросил 
меня прораб.

— Ну да.
— Курить есть?
— Есть.
— Закурим!

Покурили.
Прораб куда-то ушёл. Я 

сидел на лавочке.
Он вернулся.
Покурили.
— Ну, — сказал прораб, 

— ты всё понял?
— Нет, — честно отве-

тил я.
— Курить осталось?
— Последняя...
— Последнюю и вор не 

берёт. Иди и думай...
Подумав, я ушёл домой.
На следующий день всё 

повторилось.
— Курить есть?
— Есть.
— Покурим!
На третий день мне это 

надоело, и я просто не вы-
шел на работу.

Вышел на пятый.
— Где был? — спросил 

прораб.
— За куревом ходил, — 

ответил я.
— Ну, молодец! Вижу, 

понял!
— Понял! — обрадовал-

ся я. — Всё понял!
Всё оказалось предель-

но ясно. На стройке я был 
никому не нужен и толь-
ко мешал. А случись что — 
за меня отвечать. Так что 
сиди кури, лучше  дома. 

Я явился через неделю.
— Ну ты сообразитель-

ный! — встретил меня 
прораб. — Сегодня аванс!

Покурили.
Следующий раз увиде-

лись через пару недель.
— Ну я пошёл? — спро-

сил я. — У меня ссылка к 
вам всего на месяц была...

— Слушай, а может, ты 
там у себя ещё на меся-
цок к нам попросишься? 
Ты парень сообразитель-
ный, мы с тобой ладим, а 
то пришлют кандидатов-
докторов, с ними хлопот 
не оберёшься! Не пьют, 
не курят и ничего не по-
нимают!

Я обещал подумать.
Мне такая жизнь нрави-

лась, а в аванс и в получ-
ку мы с прорабом ходили 
в заведение «Креветки» на 
Нижегородке. 

— Нет, на стройку не 
пущу! — огорчил меня ка-
дровик. — Вот они пишут: 
«Освоил штукатурно-ма-
лярные работы по 3-му 
разряду». Освоил?

— А то ж!
— Молодец! А теперь по-

едешь на картошку, пото-
му что осень! В подшефном 
колхозе не хватает грубой 
силы! Только это... Кольцо 
обручальное сними!

Что ж, я напялил форму, 
сапоги и поехал. Кольцо 
оставил дома. Объяснил 
молодой жене, что, рабо-

тая грузчиком, можно и 
обронить. Я действитель-
но так думал...

Колхоз был сразу за 
окружной. 

— Солдатик! — встрети-
ла меня деваха в конторе. 
— В мою бригаду пойдёшь!

— Вот ты, Нюська, на-
глая!  — встряла её товар-
ка. — У тебя ж двое флот-
ских в прошлом годе были! 
А у меня полбригады не-
замужних, а инженеров с 
Москвы не шлют!

И я опять всё понял, я 
был сообразительный... 

— Девчата, я сейчас! — 
сказал я, ретируясь к две-
ри.

— Куда?! — хором крик-
нули девицы.

— За куревом!

Выскочил на дорогу, 
поймал попутку  — и в 
Москву.

— Ты чего?! — встретил 
меня кадровик.

— Вы читали «Мораль-
ный кодекс строителя 
коммунизма»? — спро-
сил я.

— Ты что, головой уда-
рился?

— Я готовлюсь в пар-
тию! У меня жена — ком-
сорг Института востоко-
ведения! Или на стройку, 
или никуда!

Кадровик долго смотрел 
на меня не мигая.

— Сынок! — сказал он. 
— Ну подумай сам! Ну как 
я к этим бабам стариков 
пошлю?! Ведь съедят! А 
ты после армии. Сержант?

— Сержант. Только у 
меня жена — лейтенант. 
Я её приказы не выпол-
нять не могу...

Короче, кое-как отбоя-
рился. Пришёл домой, на-
дел кольцо. Жена промол-
чала.

Я напялил дембельскую форму, 
сапоги и поехал.
Кольцо оставил дома

Как я курил на стройке и ездил 
на картошку
История мест
с Игорем Воеводиным
Игорь Воеводин — 
писатель, журналист, телеве-
дущий. Его многие помнят по 
телепрограммам «Времеч-
ко», «Сегоднячко», «Профес-
сия — репортёр». Игорь Во-
еводин более 40 лет живёт в 
Выхине, ему есть что вспом-
нить и о чём рассказать. 

Молодой Игорь Воеводин
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Московская стройка. 1981 год
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К
ак научиться 
читать в че-
тыре раза бы-
стрее обыч-
ного, расска-

зала тренер по скорочте-
нию Надежда Болдова, 
ведущая мастер-классы 
в творческом простран-
стве «Символ» на Золо-
торожском Валу.

Могут почти все

Обучиться скорочте-
нию может любой. Поме-
шать могут лишь серьёз-
ные проблемы с глазами, 
например слабые глаз-
ные мышцы или астиг-
матизм. Верхней возраст-
ной планки для обучения 
нет. А вот начинать мно-
гие специалисты совету-
ют не раньше 5-го клас-
са, потому что мозг и гла-
за должны быть готовы к 
таким тренировкам.

— Скорочтение подой-
дёт людям, которым нуж-
но усвоить большое коли-
чество информации, на-
пример студентам, — го-
ворит Надежда Болдова. 

Дело техники

Поскольку люди все 
разные, то и техник ско-
рочтения насчитывается 
около десятка. 

Одна из самых простых 
— «шторка». Этот метод 
помогает побороть пере-
читывание. Чистым ли-
стом просто закрывают 
предыдущую строчку. Со 
временем мозг привыка-
ет к тому, что информа-
цию нужно восприни-
мать сразу. Двигать ли-
сток с каждой трениров-
кой нужно быстрее, тогда 
мозг привыкнет и к ско-
рости.

— А мне помогла тех-
ника метронома, — рас-
сказывает тренер. — Под 

каждый из ударов глаза 
фиксируют только нача-
ло строки и затем конец 
строки. Новичкам ме-
троном ставят на медлен-
ный темп, потом темп всё 
ускоряют.

Одна из самых сложных 
и уникальных техник — 
фоточтение. Оказывает-
ся, человек может, не дви-
гая глазами, «выхватить» 
сразу всю информацию 
со страницы, а мозг спо-
собен её обработать. 

— По идее этой техни-
кой может овладеть каж-
дый, но среди моих зна-
комых таких умельцев 
нет, — признаётся На-
дежда. 

Точку зрения 
придётся поменять 

Скорочтению очень ме-
шает проговаривание про 

себя слогов. Чтобы побо-
роть эту привычку, мож-
но почитать тексты, в ко-
торых перемешаны бук-
вы в словах, но первая и 
последняя стоят на сво-
их местах. Проговари-
вать слоги не получится, 
но нужный образ в голо-
ве всплывёт. 

Также нужно натрени-
роваться, не двигая гла-
зами, охватывать всю ин-
формацию на листе. В 
этом помогут таблицы 
Шульте: смотря в одну 
точку, нужно найти на ней 
все числа, разбросанные в 
разных уголках листа. 

Важно не просто «ра-
зогнаться», но и усвоить 
прочитанную информа-
цию. Сконцентрировать-
ся перед чтением помогут 
специальные упражне-
ния для… пальцев: 1) од-
ной рукой показывайте 
фигу, а другой — «класс!» 
(большой палец вверх, 
оста льные в к улак); 
2) большим пальцем до-
трагивайтесь по очере-
ди до подушечек мизин-
ца, безымянного паль-
ца, среднего и указатель-
ного, а на другой руке в 
этот момент дотрагивай-
тесь до подушечек паль-

цев в обратной последо-
вательности. Начинайте 
упражнения не торопясь, 
а потом ускоряйтесь.

Не читайте с гаджетов

Приступая к обуче-
нию скорочтению, нуж-
но быть предельно осто-
рожным. 

— Желательно читать 
при комфортном осве-
щении бумажную или 
элек т ронн у ю к ниг у: 
свет её экрана адапти-
рован для глаз. Читать 
на скорости с телефона, 
планшета или с компью-
тера не стоит: их экраны 
либо слишком яркие, 
либо слишком тусклые, 
— считает тренер. 

Тысяча слов 
в минуту — 
реальный результат 

У каждого языка — свои 
особенности. Средняя 
скорость чтения на рус-
ском языке у взрослого 
человека — 120-180 слов 
в минуту. Конечно, она 
будет зависеть и от тек-
ста: публицистика чита-
ется легче, научные тек-
сты сложнее. 

За 10 занятий можно 
увеличить результаты в 
три-четыре раза. 

— У меня скорость в 
среднем 500-600 слов в 
минуту, это около двух 
страниц формата А4, 
шрифтом 14-го кегля, 
или примерно две книж-
ные страницы. Одна моя 
ученица сначала чита-
ла 100 слов в минуту, по-
том натренировалась до 
1005 слов. А бывают и со-
вершенно уникальные 
люди, например Евгения 
Алексеенко: её рекорд — 
416 250 слов в минуту. 

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Образование

Чтобы сконцентрироваться, 
одной рукой показывайте 
фигу, а другой — «класс!»

Тысяча слов в минуту
ещё не предел

Дети ЮВАО 
составят 
рейтинг 
лучших книг

В проекте «Книга года: вы-
бирают дети» участвуют не-
сколько школ округа: №2121 
и «Карьера-Интеллект» в Люб-
лине, №1935 в Жулебине. Дет-
ское жюри изучает книжные 
новинки и говорит, понрави-
лись они или нет.

— Это аналог зарубежного 
конкурса, который мы в 2011 
году решили проводить в Рос-
сии, — рассказывает Елена 
Гращенкова, руководитель 
проекта. — Сейчас в проекте 
уже участвуют около 4,5 тыся-
чи детей-экспертов, живущих 
по всей стране и за границей.

Детям дают комплект книг, 
выпущенных за последний 
год, и просят их оценить по 
ряду критериев. В результа-
те формируется рейтинг из-
даний. Так, по итогам 2015 
года лучшей книгой для де-
тей 8-10 лет стали «Канику-
лы Теши Закроватного» Ната-
льи Филимоновой, для детей 
11-13 лет — «Натаниэль 
Фладд и логово василиска» 
Робина Лафевра, а для четыр-
надцати-семнадцатилетних — 
«Гуд бай, Берлин!» Вольфган-
га Херрндорфа. При этом в 
список включают и переизда-
ния давно известных произве-
дений с новыми иллюстраци-
ями. В число лучших новоил-
люстрированных книг вошли 
произведения Софьи Проко-
фьевой, Булата Окуджавы и 
Конана Дойла.

Сейчас дети оценивают кни-
ги 2016 года выпуска. Итоги 
подведут весной. 

— Результаты бывают до-
вольно неожиданными, — от-
мечает Светлана Зайцева, 
главный куратор проекта. — 
Иногда взрослые не видят 
ничего особенного в книге, а 
детям она нравится. Бывает, 
что дети отказываются читать 
книгу, если в ней, например, 
употребляются жаргонизмы и 
нехорошие слова. 

Войти в состав детского 
жюри могут все желающие. 
Для этого в начале осени нуж-
но зарегистрироваться на сай-
те проекта knigadeti.ru.

Марина ТРУБИЛИНА

В Лефортове
раскрыли секреты
скорочтения
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ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: uvkurier@mail.ru

Звоните:       (495)681-3645

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 

ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970

Cтань
     собой

UV-KURIER.RU

За 10 занятий можно увеличить скорость 
чтения в три-четыре раза
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Ручка 
вместо пистолета

— Сергей Васильевич, у 
вашего героя есть реаль-
ный прототип?

— В сериале ни у кого 

нет реального прототипа. 
Ведь мы не пытаемся с аб-
солютной точностью вос-
создать происходившее на 
трассе «Дон». Это художе-
ственное произведение. 
Кстати, в фильме собы-
тия повернутся таким об-
разом, что для публики 
это будет настоящий удар 
под дых. Но ничего боль-
ше я вам сказать не могу, 
извините.

— Ваш партнёр по се-
риалу Андрей Мерзликин 
играет второго следова-
теля. Как вам работается 
вместе?

— 10 лет назад мы ра-
ботали вместе в комедии 
«Русская игра». Андрей — 
прекрасный артист, кото-
рый ещё сильнее вырос за 
это время. И он замеча-
тельный партнёр. Я во-
обще очень люблю, ког-
да партнёр или партнёр-
ша сразу тебя понимают, 
а ты понимаешь их. 

— Оружие вашему герою 
брать в руки приходится?

— Мы всеми силами из-
бегаем неправды. У меня 

есть друзья, которые яв-
ляются прекрасными спе-
циалистами в этой обла-
сти, и мне бы не хотелось, 
чтобы, посмотрев потом 
фильм, они мне сказали: 
«Сергей Васильевич, ну 
нам бы позвонил хотя бы 
и спросил!» Один мой друг 
помогает нам на этом про-
екте. Так он сразу объяс-
нил, что работу следова-
теля не всегда представ-
ляют верно. Когда я сам 
в кино вижу следовате-
ля с пистолетом, мне хо-
чется сказать: «Товарищи, 
вам двойка!» Следователь 
— это ручка и бумага, это 
буква закона, это посто-
янный анализ. Он не всег-
да собирает информацию 
непосредственно, этим 

обычно занимаются опе-
ративники. Но он может 
попросить передопросить 
определённого человека и 
ещё раз что-то перепрове-
рить. Поэтому у профес-
сионального следователя 
никогда нет оружия.

Люблю детективы

— Чем живёт ваш Мель-
ников, помимо работы?

— У него есть дочь. Была 
жена, которая его бросила. 
Кто будет жить с таким че-
ловеком? Но свою дочь он 
безмерно любит. А она его 
понимает. Мой герой — 
живой человек. Правда, у 
нас нет возможности мно-
го показывать его личную 
жизнь. По утрам, напри-

мер, он делает зарядку, и у 
нас есть момент, когда он 
выполняет упражнения, 
но долго ведь мы это не бу-
дем показывать зрителям! 

— Вы сразу согласились 
на эту роль?

— Когда я только прочи-
тал сценарий, понял, что 
никогда не играл такого 
персонажа. А ведь всег-
да интересно попробо-
вать что-то новое. У меня 
когда-то давно была роль 
следователя, но это было 
совсем другое время: 1914 
год, контрразведка. 

— А как же Фима Полу-
жид в «Ликвидации»?

— Нет, Фимочка у меня 
не следователь, он просто 
очень хороший человек. 
(Улыбается.) 

— А сами вы любите 
читать детективы?

— Я их обожаю. Очень 
люблю Агату Кристи, 
многие её произведения 
перечитываю по несколь-
ко раз. Например, «Убий-
ство Роджера Экройда» — 
это тот случай, когда она 
своему читателю «нада-
вала столько пощёчин», 
а развязка такая, какой 
просто никто не ожидает, 
если вы помните этот де-
тектив. Она главного пре-
ступника сделала глав-
ным помощником. Ещё 
я очень люблю Себастья-
на Жапризо, особенно его 
повесть «Ловушка для Зо-
лушки». Это грандиозная 
вещь! Правда, сказать, что 
я читаю детективы часто, 

Персона

З
авершают-
ся съём-
ки остросю-
жетного се-
риала «Трас-

са смерти», который 
зрители уже этой вес-
ной увидят по теле-
видению. Сергей Ма-
ковецкий играет в 
нём одну из ключевых 
ролей — полковни-
ка Следственного ко-
митета Мельникова. 
Ему предстоит вычис-
лить банду дорожных 
убийц, орудующих 
на трассе М4 «Дон», 
и предотвратить но-
вые трагедии. В осно-
ве истории реальные 
события, происходив-
шие в 2014 году.

Известный актёр рассказал о новой роли
и о том, почему его нет в соцсетях

Сергей 
Маковецкий: 
Внук заставил 
меня скачать 
«Ватсап»

Когда я вижу в кино 
следователя с пистолетом, 
мне хочется сказать: 
«Товарищи, вам двойка!»
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не могу. Но раз в год чи-
таю точно!

В соцсетях меня нет

— Сейчас многие арти-
сты создают страницы в 
социальных сетях. А как 
вы общаетесь с поклонни-
ками?

— Сразу скажу: меня нет 
в социальных сетях, я не 
создаю себе аккаунтов. 
Более того, я в этом ниче-
го не понимаю. И даже бо-
юсь, что могу в этом завяз-
нуть. Тем более что вижу 
примеры какого-то сумас-
шествия: когда человек пе-
рестаёт жить в реально-
сти и всё время куда-то 
что-то пишет. Я этого не 

понимаю: когда каждый 
свой вздох, каждый свой 
шаг сразу выкладывают на 
всеобщее обозрение. Я бо-
юсь, что, не дай бог, люди 
скоро начнут делать селфи 
из гроба. Что бы ни слу-
чилось — мгновенно вы-
кладывают фотографии! 
Или вместо того, чтобы 
помочь человеку, снача-
ла хватаются за мобиль-
ные телефоны и начина-
ют снимать, как он кор-
чится от боли и зовёт на 
помощь, чтобы потом это 
тут же куда-то переслать. 
Для меня это что-то нече-
ловеческое, это уже пере-
бор! Это очень страшно! 

— То есть современные 
приложения — это не для 
вас?

— Мой внук меня за-
ставил скачать «Ватсап». 
Но он у меня появился 
только по той причине, 
что по нему можно опера-
тивно беседовать. Теперь 
я знаю, что по «Вайберу» 
удобно смотреть фотогра-
фии. Я ещё недавно ниче-
го этого не знал. А теперь 
я образованный человек, 

знаю такие слова! (Улы-
бается.) Например, рань-
ше я очень иронично от-
носился к популярным 
ныне мобильным телефо-
нам одной известной аме-
риканской марки. Думал: 
зачем покупать эти вещи и 
быть у всех на виду? Но тут 
я зашёл в кафе, взял чаш-
ку кофе, по своей дурац-
кой привычке положил 
рядом с ней вот такой вот 
телефон, а сам на мину-
ту вышел на улицу выку-
рить сигарету. Вернулся, 
а телефона уже нет! Сразу 
обратился к официанткам: 
«Девочки, вы видели, кто 
его взял?» На видеокаме-
рах заметили человека, ко-
торый стремительно схва-
тил со столика телефон и 
исчез. И я остался без еди-
ного номера. Вам знакомо 
то чувство, когда пропа-
дает всё? Но когда я при-
шёл и купил новый теле-
фон, мне в магазине ска-
зали: «Да не волнуйтесь!» 
И через две минуты у меня 
уже на новом аппарате 
были все телефоны, а про-
шлый телефон был забло-
кирован намертво — так, 
что им теперь можно толь-
ко гвозди забивать. В об-
щем, никуда от новейших 
технологий уже не деться.

Беседовала 
Екатерина Шитикова

Фото Вадима Тараканова 
и PR-отдела НТВ (ИА «Столица»)

Персона

В последнее время 
многие стали смотреть 
с особым интересом те-
летрансляции биатло-
на. Привлекла не столь-
ко спортивная интри-
га, сколько человече-
ская история. Она не 
так проста. Специали-
сты вновь и вновь про-
сматривают видеозапи-
си, чтобы разобраться: 
специально или слу-
чайно наступал фран-
цузский спортсмен на 
лыжу нашего? Углубля-
ются в правила, чтобы 
понять, имел ли право 
тот же француз пере-
бегать дорогу другому 
нашему биатлонисту 
перед финишем? 

Но это всё детали. И 
дело вовсе не в них.

Суть в том, что зна-
менитый француз-
ский чемпион давно 
уже испытывает глу-
бокую личную непри-
язнь к нашему спорт-
смену, который неко-
торое время назад был 
наказан за примене-
ние допинга. Эта не-
приязнь такова, что он, 
судя по всему, не толь-
ко кушать из-за этого 
не может, но и участво-
вать в соревнованиях с 
нашим биатлонистом, 
хотя тот полностью от-
был срок дисквалифи-
кации и имеет теперь 
такие же права, как 
все остальные. Одна-
ко француз не упускает 
случая как-то унизить 
нашего спортсмена. 
Даже день рождения 
ему пытался испортить 
через соцсети, напом-
нив об истории с дис-
квалификацией. А пе-
ред каждым соревно-
ванием заявляет, что 

не желает бежать с та-
ким человеком по од-
ной лыжне.

Наконец, случились 
и те эпизоды на трассе, 
о которых теперь спо-
рят: сбивал ли испод-
тишка француз рус-
ского с ног, мешал ли 
финишировать?

После того финиша 
наши ребята оказались 
на третьей ступеньке 
пьедестала, а француз 
со своей командой — 
на второй. И наши по-
жали руки всем, кро-
ме него. А он вспылил, 
спрыгнул с пьедестала, 
стал скандалить. 

Потом форма ль-
ное примирение всё-
таки состоялось. Од-
нако накал интриги 
не снизился. Многие 
теперь страстно же-
лают нашим победы, 
чтобы француз был 
наказан за свою не-
порядочность. А один 
видный тренер посе-
товал: зачем, дескать, 
связываться с вели-
ким французом, если 
победить его вряд ли 
сможешь?

Мне же кажется, что 
человеческая исто-
рия тут никак не сме-
шивается со спортив-
ной. Победа на лыж-
ной трассе доказывает 
только то, что один бе-
жит быстрее другого и 
стреляет точнее. Поря-
дочность тут совсем ни 
при чём. Можно быть 
успешнее, сильнее, 
богаче. Но заставить 
пожимать тебе руку 
можно не каждого. И 
это, как видно, пере-
вешивает всё осталь-
ное. Уязвляет гораздо 
сильнее.

Cвой взгляд

Кто-то 
быстрее, 
кто-то 
порядочнее 

Валерий КОНОВАЛОВ

Боюсь,
что люди 
скоро начнут 
делать селфи 
из гроба

С женой Еленой на Московском 
международном кинофестивале

С Андреем 
Мерзликиным 
на съёмках 
«Трассы смерти»

ТРАНСПОРТНЫЕ УСЛУГИ

 • Автовыкуп. Дорого. 
Т. 8-967-100-0800

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 589-0078

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 778-7366

НЕДВИЖИМОСТЬ

 • Организация снимет 
сотрудникам квартиру. 
Т. (495) 641-7058

 • Сдать-снять. 
Т. (495) 638-0742

 • Сниму квартиру. 
Т. 8-925-038-1963

 • Сниму комнату. 
Т. (495) 518-6008 

ЮРИДИЧЕСКИЕ УСЛУГИ

 • Адвокаты. Т. 8-962-963-2057, 
Вячеслав Рихардович

 • Адвокаты. Возврат квартир. 
Т. (495) 210-2563

РАБОТА 

 • Административная. 
Т. 8-964-555-1235

 • Администратор. 
Т. 8-906-751-1620

 • Администратор. 
Т. 8-909-644-0144

 • В детские сады, школы 
ЮВАО по графику: 5/2, 
07.00-16.00, требуются:
заведующие производством, 
з/п 35 000-40 000; 
повара, з/п 25 000-30 000;
посудомойщицы ,з/п 21 000.
Отдел кадров. 
Т.: (495) 280-0146, 
8-926-246-4698, 
8-929-997-4091, 
8-929-940-4567, 
8-929-940-4682

 • Консультант-диагност. 
Акупунктура. З/п 63 000 р. 
Т. 8-905-592-1996

 • Мойщицы-уборщицы — 
от 21 000 р., Капотня, 
ул. Капотня, д. 1, стр. 3. 
Т.: 8-929-963-3480, 
8-966-135-8448

 • Подработка. 
Т. 8-926-564-2881

 • Работа. Т. 8-929-920-6067
 • Сотрудники. 

Т. 8-905-707-2001

БЫТОВЫЕ УСЛУГИ

 • Ремонт холодильников, 
стиральных и швейных машин, 
телевизоров, антенн, электро/
газовых плит, кофемашин. 
Соцскидки. Т.: (495) 790-1782, 
(495) 411-2028

 • Ремонт мебели. 
Т. 8-925-504-5471

КОМИССИОНКА

 • Иконы, серебро, мебель, 
Будду и другой антиквариат 
куплю. Т. (495) 769-7409

 • Купим книги. 
Т. (495) 724-3045

 • Куплю статуэтки, фарфор, 
значки, монеты, иконы, 
предметы старины. Выезд. 
Т. (495) 532-9781
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Анекдоты

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 

(495)681-3645

от поэтессы Ларисы Рубальской

Сканворд

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Авангард. 
Шеф. Мансарда. Модник. Льди-
на. Институт. Милан. Сулема. 
Аудит. Меч. Натиск. Хана. Тори. 
Осип. Ратай. Мистика.

По вертикали: Парламен-
тер. Дилетант. Настой. Гима-
лаи. Укос. Рим. Миссисипи. 
Диско. Тут. Дрил. Шурин. Тема. 
Игумен. Франк. Тачанка. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Начался новый фотокон-
курс — «Красавица ЮВАО». 
Фотографии претенденток 
на титул самой обаятельной 
и привлекательной мы опуб-
ликуем на нашем сайте, где 
будет организовано онлайн-
голосование. 

Шлите фото по адресу: 
uvkurier@mail.ru. Формат: 
jpeg. Обязательным услови-
ем будет маленький расска-

зик о претендентке: сколько 
лет, чем занимается, чем ув-
лекается, о чём мечтает. 

Кстати, наш фотоконкурс 
проводится и в соцсетях —
окружных и районных. Все 
фото, не вошедшие в газе-
ту, публикуются в пабликах. 
Можно оставить там свои 
комментарии и «лайки». Это 
будет учитываться при подве-
дении итогов конкурса.

За неделю в округе произо-
шло 4 пожара и 4 возгора-
ния. Пострадали 2 человека. 

Закоротило щиток 
в Южнопортовом

Вечером 8 февраля жиль-
цы дома 32, корп. 1, на улице 
Трофимова почувствовали в 
подъезде запах дыма и вы-
звали пожарных. Источником 
возгорания стал электрощи-
ток. Огнеборцы моменталь-
но ликвидировали пожар. 
Пострадавших нет. Причина 
происшествия — короткое за-
мыкание.

Жильцы пострадали 
в Лефортове

Сообщение о пожаре 
в доме 8 на улице Ухтом-
ской поступило рано утром 
8 февраля. В комнате квар-
тиры вспыхнули вещи и ме-
бель. Возгорание было поту-
шено пожарными в течение 
нескольких минут. От угар-
ного газа пострадали двое 
жильцов горевшей кварти-
ры. В данный момент уста-
навливаются причины пожа-
ра. Одна из версий — неосто-
рожное обращение с огнём.

В Кузьминках 
лишились БМВ 

Вечером 12 февраля на 
улице Фёдора Полетаева по-
лыхал автомобиль БМВ, при-
паркованный во дворе дома 
38. Пламя полностью охвати-
ло иномарку, но было опера-
тивно потушено бойцами по-
жарной охраны. Пострадав-
ших нет. Причина пожара — 
умышленный поджог.

Загорелась дверь 
в Рязанском

На улице Академика Скря-
бина вечером 13 февраля за-
горелась наружная обшивка 
входной двери одной из квар-
тир дома 16, корп. 2. Очевид-
цы происшествия вызвали по-
жарных, которые моменталь-
но справились с огнём. Никто 
не пострадал. Причины пожа-
ра устанавливаются.

Анна САХАРОВА

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

Пожары Звёздный
рецепт

«Красавица ЮВАО»

Яна Плиско с Рязанского 
проспекта учится на препо-
давателя начальных клас-
сов. Увлекается бальными 
танцами и гимнастикой.
Мечтает стать заслужен-
ным педагогом России
и прыгнуть с парашютом. 

Фотоконкурс Блинчики 
с клубничным соусом

К
улинария — 
одно из увле-
чений поэтес-
сы Ларисы Ру-
ба льской. А 

сама она считает, что го-
товка — одна из важных 
составляющих жизни. 
Не удивительно, что она 
с удовольствием вела ку-
линарную рубрику на те-
левидении, выпустила не-
сколько книг по кулина-
рии. 

Секрет популярности 
своих блюд Лариса Ру-
бальская видит в том, 
что готовит из продуктов, 
которые могут позволить 
себе все. Таковы, напри-
мер, её блинчики с клуб-
ничным соусом.

Для фирменных тонких 
блинчиков мука не пона-
добится: её успешно заме-
нит крахмал. Вначале сде-
лаем тесто. К двум стака-
нам молока добавим шесть 
полных столовых ложек 
крахмала и взобьём эту 
смесь венчиком. Доба-
вим соль и сахар по вкусу. 
В отдельной миске взо-
бьём три яйца, соединим 
их с молочно-крахмаль-

ной смесью и хорошень-
ко перемешаем. Сковоро-
ду для выпекания блинов 
раскалим, смажем расти-
тельным маслом. Зачерп-
нём половником тесто, вы-
льем на сковороду и бы-
стро распределим по всей 
жарочной поверхности. 
Как только блинчик за-
румянится, перевернём 
его и обжарим с дру-
гой стороны. Для но-
вого блинчика сно-
ва смажем сковоро-
ду маслом. 

Для приготовле-
ния клубничного 
соуса можно взять 
свежую, а можно за-
мороженную клуб-
нику, граммов 300. 
Но замороженную 
перед готовкой оста-
вим на часик-другой 
при комнатной темпе-
ратуре, чтобы изба-
виться от лишней 
жидкости. От-
правляем клуб-
нику в блендер, 
туда же нали-
ваем столовую 
ложку жид-
кого мёда и 

взбиваем. Затем всыпаем 
в эту смесь столовую лож-
ку сахарной пуд ры и тща-
тельно перемешиваем.

Перед подачей горя-
чие блинчики аккурат-
но свёртываем и полива-
ем соусом. 

Ирина МИХАЙЛОВА

ТА
СС

Иногда я очень не хочу 
вставать на работу, но потом 
говорю себе, что осталось 
ещё каких-то 40 лет, и это 
меня подбадривает.

Директор банка наконец-
то выдал дочь замуж.

Попался жених, который 
не читал мелкий текст.

Постоянно в новостях про-
скакивают новости про то, 
что у безработных воруют 
огромные деньги и угоня-
ют дорогие машины. Вот и я 
стал безработным — ни де-
нег тебе, ни дорогих машин… 
Что я делаю не так?

— А я сегодня кота купил.
— Зачем?
— Жена мышей боится.
— А мыши откуда?
— Сам вчера принёс.
— Для чего?!!
— Давно хотел кота за-

вести…

Как узнать, когда испор-
тится сыр с плесенью?

Жена — мужу:
— Я хочу купить себе на-

конец новое платье!
— А чем тебе это не нра-

вится?
— Ему пять лет, и оно 

свадебное!


